ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ  
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ ЦЕНТР «НОВИ»

УТВЕРЖДАЮ

Директор ООО ИЦ «НОВИ»

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Л.Л. Кирикова

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.

МП

АНАЛИТИЧЕСКИЙ ОТЧЁТ

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СБОРА И ОБОБЩЕНИЯ ИНФОРМАЦИИ ДЛЯ ПРОВЕДЕНИЯ НЕЗАВИСИМОЙ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА УСЛОВИЙ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ НА ТЕРРИТОРИИ КАМЧАТСКОГО КРАЯ

Руководитель проекта

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Радченко С.В.

подпись, дата

Ответственный исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Балезина Е.А.

подпись, дата

Исполнитель

канд. соц. наук \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Якушина Н.В.

подпись, дата

Исполнитель

специалист ИЦ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Васильев М.Е.

подпись, дата

г. Петропавловск-Камчатский 2019

ОГЛАВЛЕНИЕ

[Введение 3](#_Toc25928357)

[1 Цель, задачи, объект, предмет, сроки, этапы независимой оценки качества образовательной деятельности 5](#_Toc25928358)

[2 Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность и выборка исследования 8](#_Toc25928359)

[3. Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского края 30](#_Toc25928360)

[4. Рейтинг по показателям независимой оценки качества образовательных услуг образовательных организаций Камчатского края 72](#_Toc25928361)

[5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Камчатского края с указанием лучших организаций по результатам анализа 190](#_Toc25928363)

[6. Основные проблемы деятельности образовательных организаций Камчатского края по результатам НОКОД 199](#_Toc25928364)

[7. Основные выводы, предложения и рекомендации о деятельности организациями образования Камчатского края 200](#_Toc25928365)

[7.1. Выводы и рекомендации по оценке полноты и качества материалов, размещенных в сети Интернет 200](#_Toc25928366)

[7.2 Предложения по итоговой оценке качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского края 201](#_Toc25928367)

[Приложение 1 202](#_Toc25928368)

[Приложение 2 Анкета 216](#_Toc25928369)

[Анкета 216](#_Toc25928370)

[Приложение 3 220](#_Toc25928371)

[Приложение 4. Предложения и пожелания по улучшению качества предоставляемых образовательных услуг 223](#_Toc25928372)

Введение

Независимая оценка качества условий оказания услуг организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенными на территории Камчатского края - оценочная процедура, которая направлена на получение сведений об образовательной деятельности организаций, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации на основе общедоступной информации и улучшение информированности потребителей о качестве работы образовательных организаций. Нормативно-методологической базой разработки технологий сбора, обобщения и анализа информации о качестве образовательной деятельности (мониторинга) по показателям, установленным приказом Министерства образования и науки РФ, стали:

- Федеральный закон от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации";

- Федеральный закон от 21 июля 2014 г. № 256-ФЗ "О независимой оценке качества оказания услуг организациями в сфере культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования";

- Постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 "Об утверждении Правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" и обновления информации об образовательной организации";

- Приказ Минтруда России 344 Н от 31 мая 2018 г. Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы.

- Приказ Минтруда России № 675н от 30 октября 2018 г.«Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы».

- Приказ Министерства Просвещения Российской Федерации от 13 марта 2019 года № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам».

- Приказ Минфина России от 7 мая  2019 г. № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения», а также требованиях к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации.

# 1 Цель, задачи, объект, предмет,сроки, этапы независимой оценки качества образовательной деятельности

Основной целью независимой оценки качества условий оказания услуг организациями образования (НОКОД)являетсяопределениеуровняудовлетворенности обучающихся, их родителейизаконных представителейкачествомобразовательнойдеятельности,анализ состояниясайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность ианализдеятельностиобразовательных организаций путем расчета интегральных показателей.

Длядостиженияпоставленнойцелибылиопределеныследующие задачи:

1.Уточнениеидоработкаинструментариянезависимойоценки качества условий образовательнойдеятельности, осуществляемой образовательными организациями Камчатского края.

2. Организация и проведение оценки соответствия информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами:

- на информационных стендах в помещении образовательной организации;

- на официальном сайте образовательной организации в сети "Интернет».

3.Оценка наличия на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирования.

4. Оценка удовлетворенности получателей услуг открытостью, полнотой идоступностью информации о деятельности образовательной организации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации, на официальном сайте образовательной организации в сети «Интернет».

5 Оценка обеспечения в образовательной организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

6. Оценка удовлетворённости качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на стендах в помещении образовательной организации.

7. Оценка оборудования помещений образовательной организации и прилегающей к ней территории с учётом доступности для инвалидов.

8. Оценка обеспечения в образовательной организации условий доступности, инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

9. Оценка удовлетворённости доступностью услуг для инвалидов.

10.Оценка удовлетворённостиполучателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию.

11. Оценкаудовлетворённостиполучателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию.

12. Оценка удовлетворённости получателей услуг доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

13. Оценка готовности участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.

14. Оценка удовлетворённостиполучателей услуг удобством графика работы образовательной организации.

15. Оценка удовлетворённости условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации.

16.Расчетинтегральных показателей качества образовательной деятельности и расчет рейтинга образовательных организаций Камчатского края.

17. Разработка рекомендаций по улучшению качества образовательной деятельности организаций образования Камчатского края.

**Объектисследования**– образовательные организации Камчатского края,осуществляющие образовательную деятельностьв 2019 году, (перечень организаций приведен в Приложении 1).

**Предметисследования** - независимая оценка качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского краяв 2019 году на основе общедоступной информации.

**Сроки** выполнения оценочных процедур: с 27 сентября по 26ноября 2019 года.

Организация и проведение оценочных процедур по независимой оценке качества условий деятельности образовательных организаций, осуществлена в три этапа.

На первом этапе выполнены подготовительные мероприятия для проведения оценочных процедур, в том числе:

-изученанормативно-правоваябаза,регламентирующаяпроцедуру независимой оценки образовательных учреждений;

- разработана анкета для организаций, реализующих следующие образовательные программы:

* образовательные программы общего образования.

-рассчитана полностью соответствующая условиям технического задания выборка;

-разработаны инструкции проведения опроса;

-осуществленпоискадресовсайтов оцениваемых организаций, осуществляющих образовательную деятельность;

Навторомэтапепроизведенысбор,обработкаианализданныхдля оценки качества работы образовательных организаций.

Сбор данных осуществлен путем:

* систематизации и отбора информации, размещенной на информационных стендах в помещении образовательной организации;
* систематизации и отбора информации, размещенной на официальных сайтах образовательных организаций в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;
* проведения опросов следующих респондентов:

- получатели образовательных услуг образовательных организаций Камчатского края;

-родители (законные представители) обучающихся (воспитанников) образовательных организаций Камчатского края, включенных в Перечень.

После завершения этапа сбора информации были сформированы итоговые массивы данных, наосновекоторыхосуществленыобработка, анализиинтерпретацияполученныхрезультатов,содержаниекоторых описанывсоответствующихразделахинформационно-аналитического отчета.

На третьем этапе организацией-оператором подготовлен:

* информационно-аналитический отчет с выводами и рекомендациями;

Итак,внастоящемотчетепредставленанализобширной информационнойбазы,обеспечивающейоцениваниедеятельности образовательных учреждений по методике, рекомендованной Министерством

просвещения Российской Федерации. А именно,

1)проведенподсчетбалловпопараметрам,характеризующим открытость и доступность информации об образовательной организации; комфортность условий предоставления образовательных услуг; доступность услуг для инвалидов;доброжелательность, вежливость работников образовательных организаций;удовлетворенность условиями оказания услуг;

2)рассчитаныинтегральныезначенияпоказателей, рекомендованныхзаказчикомдляпроведениянезависимойоценкикачества деятельности образовательных учреждений;

3)позначенияминтегральногопоказателяосуществлено рейтингование учтенного круга организаций.

Цель и задачи работы, направленной на проведение независимой оценки качества деятельности общеобразовательных организаций, определили структуру отчета, который состоит из введения, 7 разделов, а также из иллюстративных материалов и приложений.

# 2 Инструментарий опроса потребителей образовательных услуг организаций, осуществляющих образовательную деятельность и выборка исследования

Инструментарий опроса.Опрос получателей услуг из числа, родителей (законных представителей) обучающихся образовательных организаций Камчатского края проведен по анкете (Приложение 2), разработанной в соответствии с Приказом Минтруда России от 30.10.2018 N 675н "Об утверждении Методики выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы".

**Выборка**

Генеральная совокупность обучающихся в организациях, осуществляющих образовательную деятельность отобранных для независимой оценки качества образовательной деятельности, составила 35865, выборочная совокупность – 19326 респондентов, из числа:

- обучающихся образовательных организаций (в возрасте старше 14 лет);

- родителей (законных представителей) обучающихся (воспитанников) образовательных организаций Камчатского края.

Основным методом для получения достоверных данных было использовано онлайн-анкетирование в образовательных организациях, с использованием технологической платформы организации-оператора (специализированный сайт **http://н-о-к.рф**) для проведения онлайн-опросов и сбора данных о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций.

К выполнению работ, привлеченысотрудники имеющие опыт работы по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций для проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций.

*Таблица 1 Количество респондентов из числа получателей услуг, принявших участие в независимой оценке качества условий оказания услуг в 2019 году*

| **№** | **Наименование организации** | **Количество респондентов** | **Количество получателей услуг** | **Доля респондентов[[1]](#footnote-1)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 347 | 756 | 45,90 |
| 2 | 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 108 | 244 | 44,26 |
| 3 | 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 344 | 541 | 63,59 |
| 4 | 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 123 | 294 | 41,84 |
| 5 | 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 75 | 145 | 51,72 |
| 6 | 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86 | 206 | 41,75 |
| 7 | 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 586 | 769 | 76,20 |
| 8 | 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 272 | 597 | 45,56 |
| 9 | 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 127 | 295 | 43,05 |
| 10 | 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 206 | 471 | 43,74 |
| 11 | 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 369 | 718 | 51,39 |
| 12 | 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 159 | 318 | 50,00 |
| 13 | 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 73 | 170 | 42,94 |
| 14 | 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 270 | 437 | 61,78 |
| 15 | 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79 | 174 | 45,40 |
| 16 | 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 221 | 510 | 43,33 |
| 17 | 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 185 | 414 | 44,69 |
| 18 | 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 98 | 179 | 54,75 |
| 19 | 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 374 | 801 | 46,69 |
| 20 | 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 417 | 504 | 82,74 |
| 21 | 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 393 | 674 | 58,31 |
| 22 | 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 548 | 605 | 90,58 |
| 23 | 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 302 | 612 | 49,35 |
| 24 | 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 232 | 377 | 61,54 |
| 25 | 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 113 | 178 | 63,48 |
| 26 | 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 425 | 994 | 42,76 |
| 27 | 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 198 | 495 | 40,00 |
| 28 | 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 324 | 430 | 75,35 |
| 29 | 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 724 | 1016 | 71,26 |
| 30 | 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 71 | 127 | 55,91 |
| 31 | 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 403 | 980 | 41,12 |
| 32 | 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 777 | 921 | 84,36 |
| 33 | 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81 | 154 | 52,60 |
| 34 | 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 521 | 1282 | 40,64 |
| 35 | 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 367 | 577 | 63,60 |
| 36 | 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 364 | 647 | 56,26 |
| 37 | 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 105 | 191 | 54,97 |
| 38 | 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 54 | 87 | 62,07 |
| 39 | 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 456 | 763 | 59,76 |
| 40 | 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 286 | 574 | 49,83 |
| 41 | 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 424 | 541 | 78,37 |
| 42 | 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 458 | 819 | 55,92 |
| 43 | 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 513 | 1019 | 50,34 |
| 44 | 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 335 | 714 | 46,92 |
| 45 | 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 200 | 192 | 104,17 |
| 46 | 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 39 | 62 | 62,90 |
| 47 | 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 468 | 993 | 47,13 |
| 48 | 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 394 | 865 | 45,55 |
| 49 | 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 326 | 801 | 40,70 |
| 50 | 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 151 | 187 | 80,75 |
| 51 | 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 59 | 145 | 40,69 |
| 52 | 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 198 | 461 | 42,95 |
| 53 | 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 46 | 82 | 56,10 |
| 54 | 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 10 | 12 | 83,33 |
| 55 | 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 95 | 229 | 41,48 |
| 56 | 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 126 | 269 | 46,84 |
| 57 | 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 239 | 557 | 42,91 |
| 58 | 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 238 | 278 | 85,61 |
| 59 | 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 153 | 195 | 78,46 |
| 60 | 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 51 | 120 | 42,50 |
| 61 | 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 156 | 231 | 67,53 |
| 62 | 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 213 | 483 | 44,10 |
| 63 | 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 169 | 398 | 42,46 |
| 64 | 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 26 | 53 | 49,06 |
| 65 | 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 37 | 58 | 63,79 |
| 66 | 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 14 | 28 | 50,00 |
| 67 | 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 10 | 23 | 43,48 |
| 68 | 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 35 | 76 | 46,05 |
| 69 | 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 231 | 423 | 54,61 |
| 70 | 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 147 | 322 | 45,65 |
| 71 | 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 189 | 261 | 72,41 |
| 72 | 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 64 | 128 | 50,00 |
| 73 | 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 22 | 46 | 47,83 |
| 74 | 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 59 | 114 | 51,75 |
| 75 | 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 93 | 193 | 48,19 |
| 76 | 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 117 | 226 | 51,77 |
| 77 | 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 32 | 77 | 41,56 |
| 78 | 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 36 | 88 | 40,91 |
| 79 | 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 26 | 28 | 92,86 |
| 80 | 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 10 | 20 | 50,00 |
| 81 | 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 58 | 136 | 42,65 |
| 82 | 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 10 | 24 | 41,67 |
| 83 | 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 15 | 35 | 42,86 |
| 84 | 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 136 | 305 | 44,59 |
| 85 | 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 36 | 71 | 50,70 |
| 86 | 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 39 | 85 | 45,88 |
| 87 | 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 175 | 427 | 40,98 |
| 88 | 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 75 | 179 | 41,90 |
| 89 | 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 4 | 6 | 66,67 |
| 90 | 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 16 | 35 | 45,71 |
| 91 | 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 20 | 40 | 50,00 |
| 92 | 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 34 | 65 | 52,31 |
| 93 | 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 4 | 5 | 80,00 |
| 94 | 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 68 | 115 | 59,13 |
| 95 | 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 21 | 37 | 56,76 |
| 96 | 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 103 | 255 | 40,39 |
| 97 | 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 4 | 11 | 36,36 |
| 98 | 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 32 | 65 | 49,23 |
| 99 | 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 35 | 86 | 40,70 |
| 100 | 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 120 | 248 | 48,39 |
| 101 | 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 29 | 33 | 87,88 |
| 102 | 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 27 | 64 | 42,19 |
| 103 | 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 22 | 54 | 40,74 |
| 104 | 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 19 | 44 | 43,18 |
| 105 | 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 17 | 40 | 42,50 |
| 106 | 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 41 | 102 | 40,20 |
| 107 | 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 53 | 115 | 46,09 |
| 108 | 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 67 | 138 | 48,55 |
| 109 | 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 44 | 65 | 67,69 |
| 110 | 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 15 | 38 | 39,47 |
| 111 | 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 12 | 26 | 46,15 |
| 112 | 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 122 | 102 | 119,61 |
| 113 | 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 32 | 78 | 41,03 |
| 114 | 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 18 | 35 | 51,43 |
| 115 | 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 53 | 122 | 43,44 |
| 116 | 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 69 | 142 | 48,59 |
| 117 | 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 68 | 151 | 45,03 |
| 118 | 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 86 | 164 | 52,44 |
| 119 | 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 16 | 16 | 100,00 |
| 120 | 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 39 | 62 | 62,90 |
| Итого: | | **19326** | **35865** |  |

**2.2. Инструментарий анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах**

Для анализа соответствия информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах в помещении образовательной организации и на официальном сайте образовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами образовательных организаций Камчатского краяиспользованинструментарий,рекомендованныйМинистерством образования и науки Российской Федерации (табл.2.1,2.2)

*Таблица 2.1* *Установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах (для организаций, осуществляющих образовательную деятельность по образовательным программам высшего образования и дополнительным профессиональным программам)*

| Перечень информации | на информацион-ных стендах в помещении организации | на официальном сайте организации в сети "Интернет» |
| --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 |
| **I. Основные сведения** |  |  |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация об учредителе, учредителях образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии) |  |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы |  |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты |  |  |
| **II. Структура и органы управления образовательной организацией** |  |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) |  |  |
| 1. Сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | **Х** | * **\*** |
| **III.Документы (в виде копий)** |  |  |
| 1. Устав образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) |  |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) |  |  |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Локальные нормативные актыпо основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями [(законными представителями)](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_99661/#dst100004) несовершеннолетних обучающихся. |  |  |
| 1. Правила внутреннего распорядка обучающихся, правила внутреннего трудового распорядка и коллективный договор |  |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | **Х** |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | * \* | * \* |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)\* | **Х** | * \* |
| **IV. Образование** |  |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | **Х** |  |
| 1. Информация о формах обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации) | **Х** |  |
| 1. Информация обописании образовательных программ с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация об учебных планахреализуемых образовательных программ с приложением их копий |  |  |
| 1. Аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии) | **Х** |  |
| 1. Информация окалендарных учебных графиках с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | **Х** |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой, об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии) |  |  |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | **Х** |  |
| 1. Информация о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | **Х** |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы\* | **Х** | * **\*** |
| *Для каждой профессиональной образовательной программы указывают:* |  |  |
| 1. Уровень образования | **Х** |  |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | **Х** |  |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования) | **Х** |  |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления |  |  |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минобрнауки России | **Х** |  |
| **V. Руководство. Педагогический состав** |  |  |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты |  |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | **Х** |  |
| **VI. Материально-техническое обеспечении образовательной деятельности** |  |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация о обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья |  |  |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| **VII.Стипендии и иные виды материальной поддержки** |  |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки |  |  |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация отрудоустройстве выпускников | **Х** |  |
| **VIII. Платные образовательные услуги** |  |  |
| 1. Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)\* | * **\*** | * **\*** |
| **IX. Финансово-хозяйственная деятельность** |  |  |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | **Х** |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | **Х** |  |
| **X. Вакантные места для приема (перевода)** |  |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) |  |  |
| **Всего** | **17 (15\*\*)** | **50 (44\*\*)** |

**Условные обозначения:**

* информация (единица информации) учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

**Х** информация (единица информации) **не** учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

\* При отсутствии в образовательной организации отдельных элементов (структурных подразделений, общежитий, интернатов, платных услуг и пр.) размещение соответствующей информации не требуется, и нормативное количество материалов/единиц информации уменьшается.

\*\* В скобках указано минимально возможное количество материалов/единиц информации **Инорм**, уменьшенное на число отсутствующих в образовательной организации отдельных элементов деятельности (в таблице данные элементы указаны со знаком «звездочка» - \*)

*Таблица 2.2Установленный нормативными правовыми актами объем информации (количество материалов/единиц информации) о деятельности образовательной организации, которая должна быть размещена на общедоступных информационных ресурсах(для организаций, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам)*

| Перечень информации | на информацион-ных стендах в помещении организации | на официальном сайте организации в сети "Интернет» |
| --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 |
| **I. Основные сведения** |  |  |
| 1. Информация о дате создания образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация об учредителе/учредителях образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Информация о месте нахождения образовательной организации и ее филиалов (при наличии) |  |  |
| 1. Информация о режиме, графике работы |  |  |
| 1. Информация о контактных телефонах и об адресах электронной почты |  |  |
| **II. Структура и органы управления образовательной организацией** |  |  |
| 1. Информация о структуре и об органах управления образовательной организации (в том числе: наименование структурных подразделений (органов управления); фамилии, имена, отчества и должности руководителей структурных подразделений; места нахождения структурных подразделений; адреса официальных сайтов в сети «Интернет» структурных подразделений (при наличии); адреса электронной почты структурных подразделений (при наличии) |  |  |
| 1. Сведения о положениях о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением копий указанных положений (при их наличии))\* | **Х** | * **\*** |
| **III.Документы (в виде копий)** |  |  |
| 1. Устав образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Лицензии на осуществление образовательной деятельности (с приложениями) |  |  |
| 1. Свидетельства о государственной аккредитации (с приложениями) |  |  |
| 1. План финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетные сметы образовательной организации | **Х** |  |
| 1. Локальные нормативные актыпо основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями [(законными представителями)](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_99661/#dst100004) несовершеннолетних обучающихся. |  |  |
| 1. Отчет о результатах самообследования | **Х** |  |
| 1. Документ о порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии), в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе\* | * \* | * \* |
| 1. Документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования (при наличии)\* | **Х** | * \* |
| 1. Предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии)\* | **Х** | * \* |
| **IV. Образование** |  |  |
| 1. Информация о реализуемых уровнях образования | **Х** |  |
| 1. Информация о формах обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о нормативных сроках обучения | **Х** |  |
| 1. Информация о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии\* государственной аккредитации) | * **\*** | * **\*** |
| 1. Информация обописании образовательных программ с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация об учебных планахреализуемых образовательных программ с приложением их копий |  |  |
| 1. Информация об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждой дисциплине в составе образовательной программы) с приложением их копий (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация окалендарных учебных графиках с приложением их копий | **Х** |  |
| 1. Информация о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса | **Х** |  |
| 1. Информация о реализуемых образовательных программах, в том числе о реализуемых адаптированных образовательных программах, с указанием учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики, предусмотренных соответствующей образовательной программой, | **Х** |  |
| 1. Информация об использовании при реализации указанных образовательных программ электронного обучения и дистанционных образовательных технологий (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о численности обучающихся по реализуемым образовательным программам за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц, о языках, на которых осуществляется образование (обучение) | **Х** |  |
| 1. Образовательные организации, реализующие общеобразовательные программы, дополнительно указывают наименование образовательной программы\* | * **\*** | * **\*** |
| *Образовательные организации, реализующие профессиональные образовательные программы, дополнительно для каждой образовательной программы указывают\*:* | | |
| 1. Уровень образования | **Х** | * **\*** |
| 1. Код и наименование профессии, специальности, направления подготовки | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о направлениях и результатах научной (научно-исследовательской) деятельности и научно-исследовательской базе для ее осуществления (для образовательных организаций высшего образования и организаций дополнительного профессионального образования) | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о результатах приема по каждой профессии, специальности среднего профессионального образования (при наличии вступительных испытаний), каждому направлению подготовки или специальности высшего образования с различными условиями приема (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) с указанием средней суммы набранных баллов по всем вступительным испытаниям, а также о результатах перевода, восстановления и отчисления | * **\*** | * **\*** |
| **V. Образовательные стандарты** |  |  |
| 1. Информация о федеральных государственных образовательных стандартах и об образовательных стандартах с приложением их копий (при наличии). Допускается вместо копий федеральных государственных образовательных стандартов и образовательных стандартов размещать гиперссылки на соответствующие документы на сайте Минобрнауки России | **Х** |  |
| **VI. Руководство. Педагогический состав** |  |  |
| 1. Информация о руководителе образовательной организации, его заместителях, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты, в том числе информация о месте нахождения филиалов образовательной организации (при их наличии) |  |  |
| 1. Информация о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые дисциплины; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); наименование направления подготовки и (или) специальности; данные о повышении квалификации и (или) профессиональной переподготовке (при наличии); общий стаж работы; стаж работы по специальности | **Х** |  |
| **VII. Материально-техническое обеспечении образовательной деятельности** |  |  |
| 1. Информация о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе: наличие оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (при наличии)\* | * **\*** | * **\*** |
| 1. Информация об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; | **Х** |  |
| 1. Информация об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленные для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| 1. Информация о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | **Х** |  |
| **VIII.Стипендии и иные виды материальной поддержки** |  |  |
| 1. Информация о наличии и условиях предоставления обучающимся стипендий, мер социальной поддержки(при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| 1. Информация о наличии общежития, интерната, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья, количестве жилых помещений в общежитии, интернате для иногородних обучающихся, формировании платы за проживание в общежитии (при наличии)\* | **Х** |  |
| 1. Информация отрудоустройстве выпускников (при наличии)\* | **Х** | * **\*** |
| **IX. Платные образовательные услуги** |  |  |
| 1. Информация о наличии и порядке оказания платных образовательных услуг (при наличии)\* | * **\*** | * **\*** |
| **X. Финансово-хозяйственная деятельность** |  |  |
| 1. Информация об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц | **Х** |  |
| 1. Информация о поступлении финансовых и материальных средств и об их расходовании по итогам финансового года | **Х** |  |
| **XI. Вакантные места для приема (перевода)** |  |  |
| 1. Информация о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц) | **Х** |  |
| **Всего** | **15(Инорм\*\*)** | **50(Инорм\*\*)** |

**Условные обозначения:**

* информация (единица информации) учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

**Х** информация (единица информации) **не** учитывается в расчете нормативного количества материалов/единиц информации.

\* При отсутствии в образовательной организации отдельных элементов (структурных подразделений, общежитий, интернатов, платных услуг и пр.) размещение соответствующей информации не требуется, и нормативное количество материалов/единиц информации уменьшается.

\*\* Общее количество единиц информации, подлежащих к размещению (**Инорм**), определяется с учетом типа образовательных организаций и условий предоставления образовательных услуг и уменьшенное на число отсутствующих в организации социального обслуживания отдельных элементов деятельности (в таблице данные элементы указаны со знаком «звездочка» - \*).

Важность исследования материалов сайтов образовательных организаций обусловлена тем, чтосоставнойчастьюнезависимойоценкиявляетсяанализпрозрачности деятельностиобразовательныхучреждений.Притакомподходе ответственностьобразовательныхорганизацийдолжнавозникатьнеиз подконтрольности,аизоткрытостидеятельностиданныхорганизаций.

Можно предположить, что именно открытость и прозрачность деятельности позволит образовательной организации и всей системе образования в целом своевременновыявитьузкиеместа,оптимизироватьвзаимодействиес родительскойобщественностью,улучшитьобсуждениесуществующих проблемсвнешнейсредойвцелом,особенносвышестоящими организациями и со спонсорами.

# 3. Значение и анализ исследуемых критериев независимой оценки качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского края

Необходимость анализа критериев независимой оценки образовательной деятельности организаций обусловлена запросами практики, направленными на проведение сравнительного анализа широкого круга исследуемых объектов. Анализ полученных данных по пяти основным группам критериев продемонстрировал следующее.

По первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов* набраличетыре оцениваемые организации:

55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа"

109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа"

110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа"

117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья".

Полный рейтинг по первому критерию «Открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территорииКамчатского края, представлен в таблице 3.1.1

*Таблица 3.1.1«Открытость и доступность информации об организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,76 | 100,00 | 2 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,64 | 100,00 | 3 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,60 | 100,00 | 5 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 99,55 | 100,00 | 6 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 99,51 | 100,00 | 7 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,35 | 100,00 | 8 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 99,32 | 100,00 | 9 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 99,10 | 100,00 | 10 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,10 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,06 | 100,00 | 11 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,00 | 100,00 | 12 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 98,89 | 100,00 | 13 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 98,51 | 100,00 | 14 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,00 | 100,00 | 15 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 97,35 | 100,00 | 16 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,16 | 100,00 | 17 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,00 | 100,00 | 18 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 97,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 97,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 97,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 97,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 96,90 | 100,00 | 19 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 96,87 | 100,00 | 20 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,79 | 100,00 | 21 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,67 | 100,00 | 22 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 96,53 | 100,00 | 23 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 96,51 | 100,00 | 24 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 96,25 | 100,00 | 25 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,15 | 100,00 | 26 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 96,00 | 100,00 | 27 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 95,99 | 100,00 | 28 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 95,89 | 100,00 | 29 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,86 | 100,00 | 30 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,76 | 100,00 | 31 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,73 | 100,00 | 32 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 95,64 | 100,00 | 33 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,62 | 100,00 | 34 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 95,55 | 100,00 | 35 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 95,52 | 100,00 | 36 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,44 | 100,00 | 37 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,22 | 100,00 | 38 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 95,21 | 100,00 | 39 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 95,00 | 100,00 | 40 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,99 | 100,00 | 41 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 94,94 | 100,00 | 42 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,87 | 100,00 | 43 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,48 | 100,00 | 44 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 94,48 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 94,00 | 100,00 | 45 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 94,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 94,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 93,88 | 100,00 | 46 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 93,88 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 93,83 | 100,00 | 47 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 93,36 | 100,00 | 48 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 93,27 | 100,00 | 49 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 92,87 | 100,00 | 50 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,70 | 100,00 | 51 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 92,48 | 100,00 | 52 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 92,36 | 100,00 | 53 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 92,00 | 100,00 | 54 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 92,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 91,78 | 100,00 | 55 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,69 | 100,00 | 56 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 91,00 | 100,00 | 57 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 91,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 91,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 91,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 91,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 91,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 91,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,73 | 100,00 | 58 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 90,04 | 100,00 | 59 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 | 60 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,66 | 100,00 | 61 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 89,58 | 100,00 | 62 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,09 | 100,00 | 63 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,04 | 100,00 | 64 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 88,23 | 100,00 | 65 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 88,00 | 100,00 | 66 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 88,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 88,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 88,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 87,69 | 100,00 | 67 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,51 | 100,00 | 68 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 87,35 | 100,00 | 69 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 87,23 | 100,00 | 70 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 87,05 | 100,00 | 71 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 87,00 | 100,00 | 72 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,97 | 100,00 | 73 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 86,64 | 100,00 | 74 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,13 | 100,00 | 75 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,05 | 100,00 | 76 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,59 | 100,00 | 77 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 85,00 | 100,00 | 78 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 84,86 | 100,00 | 79 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,20 | 100,00 | 80 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 83,67 | 100,00 | 81 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 82,00 | 100,00 | 82 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 82,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 82,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 82,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 81,00 | 100,00 | 83 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 80,59 | 100,00 | 84 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 79,90 | 100,00 | 85 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,89 | 100,00 | 86 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 78,37 | 100,00 | 87 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 78,11 | 100,00 | 88 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,78 | 100,00 | 89 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 75,00 | 100,00 | 90 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 70,00 | 100,00 | 91 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 66,96 | 100,00 | 92 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 61,00 | 100,00 | 93 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 54,76 | 100,00 | 94 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 50,60 | 100,00 | 95 |

По второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг,получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов* набрали двадцать четыре общеобразовательных учреждения.

Полный рейтинг по второму критерию «Комфортность условий предоставления услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Камчатского края, представлен в таблице 3.2.1.

*Таблица 3.2.1«Комфортность условий предоставления услуг», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,75 | 100,00 | 2 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,70 | 100,00 | 3 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 99,37 | 100,00 | 4 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 99,28 | 100,00 | 5 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,19 | 100,00 | 6 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,03 | 100,00 | 7 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,82 | 100,00 | 8 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,82 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 98,81 | 100,00 | 9 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 98,77 | 100,00 | 10 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,77 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,72 | 100,00 | 11 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,57 | 100,00 | 12 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 98,57 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 98,44 | 100,00 | 13 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 98,28 | 100,00 | 14 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,15 | 100,00 | 15 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 98,15 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 97,66 | 100,00 | 16 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,64 | 100,00 | 17 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,55 | 100,00 | 18 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,52 | 100,00 | 19 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 97,46 | 100,00 | 20 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 97,44 | 100,00 | 21 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 97,44 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 97,37 | 100,00 | 22 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 97,22 | 100,00 | 23 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 97,06 | 100,00 | 24 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,51 | 100,00 | 25 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 96,43 | 100,00 | 26 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,34 | 100,00 | 27 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,30 | 100,00 | 28 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,22 | 100,00 | 29 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,21 | 100,00 | 30 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 95,83 | 100,00 | 31 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,56 | 100,00 | 32 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 95,52 | 100,00 | 33 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,19 | 100,00 | 34 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 95,10 | 100,00 | 35 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,95 | 100,00 | 36 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,71 | 100,00 | 37 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,71 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,69 | 100,00 | 38 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 94,67 | 100,00 | 39 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,65 | 100,00 | 40 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 94,58 | 100,00 | 41 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,25 | 100,00 | 42 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,06 | 100,00 | 43 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 93,90 | 100,00 | 44 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,89 | 100,00 | 45 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,77 | 100,00 | 46 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,53 | 100,00 | 47 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 93,18 | 100,00 | 48 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,46 | 100,00 | 49 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 91,18 | 100,00 | 50 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 90,75 | 100,00 | 51 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,69 | 100,00 | 52 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,07 | 100,00 | 53 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 | 54 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 90,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 90,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 89,66 | 100,00 | 55 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 89,51 | 100,00 | 56 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 89,47 | 100,00 | 57 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 89,43 | 100,00 | 58 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,33 | 100,00 | 59 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 89,25 | 100,00 | 60 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 89,25 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,80 | 100,00 | 61 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,73 | 100,00 | 62 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,21 | 100,00 | 63 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 87,28 | 100,00 | 64 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 87,22 | 100,00 | 65 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 86,67 | 100,00 | 66 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,46 | 100,00 | 67 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 86,39 | 100,00 | 68 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 85,45 | 100,00 | 69 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 85,28 | 100,00 | 70 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 84,70 | 100,00 | 71 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 84,54 | 100,00 | 72 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 84,44 | 100,00 | 73 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 83,75 | 100,00 | 74 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 83,67 | 100,00 | 75 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 83,24 | 100,00 | 76 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 82,35 | 100,00 | 77 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 80,00 | 100,00 | 78 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 78,08 | 100,00 | 79 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 77,59 | 100,00 | 80 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 77,01 | 100,00 | 81 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 74,22 | 100,00 | 82 |

По третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов»,получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наибольший результат *94 балла* набрало Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа".

Полный рейтинг по третьему критерию «Доступность услуг для инвалидов» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Камчатского края, представлен в таблице 3.3.1.

*Таблица 3.3.1«Доступность услуг для инвалидов», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 94,00 | 100,00 | 1 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 88,00 | 100,00 | 2 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 86,00 | 100,00 | 3 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 86,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 86,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,64 | 100,00 | 4 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 | 5 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 78,00 | 100,00 | 6 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 78,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 78,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 78,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 78,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 78,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 74,83 | 100,00 | 7 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 74,00 | 100,00 | 8 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 72,00 | 100,00 | 9 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 72,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 72,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 72,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 70,00 | 100,00 | 10 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 70,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 70,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 68,46 | 100,00 | 11 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 68,33 | 100,00 | 12 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 68,25 | 100,00 | 13 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 66,00 | 100,00 | 14 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 66,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 66,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 65,09 | 100,00 | 15 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 64,75 | 100,00 | 16 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 64,00 | 100,00 | 17 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 64,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 62,50 | 100,00 | 18 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 62,00 | 100,00 | 19 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 61,69 | 100,00 | 20 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 61,43 | 100,00 | 21 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 61,41 | 100,00 | 22 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 61,00 | 100,00 | 23 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 | 24 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 60,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 58,00 | 100,00 | 25 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 58,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 58,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 57,69 | 100,00 | 26 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 57,00 | 100,00 | 27 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 56,00 | 100,00 | 28 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 56,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 55,86 | 100,00 | 29 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 54,25 | 100,00 | 30 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 54,00 | 100,00 | 31 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 54,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 53,91 | 100,00 | 32 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 53,20 | 100,00 | 33 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 52,71 | 100,00 | 34 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 52,42 | 100,00 | 35 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 52,00 | 100,00 | 36 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 52,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 52,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 52,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 52,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 52,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 52,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 52,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 52,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 52,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 51,65 | 100,00 | 37 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 51,33 | 100,00 | 38 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 50,77 | 100,00 | 39 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 50,25 | 100,00 | 40 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 50,00 | 100,00 | 41 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 49,26 | 100,00 | 42 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 48,25 | 100,00 | 43 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 47,00 | 100,00 | 44 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 46,55 | 100,00 | 45 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 46,00 | 100,00 | 46 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 46,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 46,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 46,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 46,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 46,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 46,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 46,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 45,71 | 100,00 | 47 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 45,57 | 100,00 | 48 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 44,50 | 100,00 | 49 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 43,00 | 100,00 | 50 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 43,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 42,50 | 100,00 | 51 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 41,33 | 100,00 | 52 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 | 53 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 38,73 | 100,00 | 54 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 38,00 | 100,00 | 55 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 38,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 38,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 38,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 38,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 38,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 36,77 | 100,00 | 56 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 36,00 | 100,00 | 57 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 35,43 | 100,00 | 58 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 31,33 | 100,00 | 59 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 30,00 | 100,00 | 60 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 28,00 | 100,00 | 61 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 28,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 23,00 | 100,00 | 62 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 20,00 | 100,00 | 63 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 16,00 | 100,00 | 64 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 12,29 | 100,00 | 65 |

По четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников организации», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов* набрали двадцать восемь оцениваемых организаций.

Полный рейтинг по четвертому критерию «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Камчатского края, представлен в таблице 3.4.1.

*Таблица 3.4.1«Доброжелательность, вежливость работников организации образования», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,81 | 100,00 | 2 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,76 | 100,00 | 3 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 99,74 | 100,00 | 4 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 99,57 | 100,00 | 5 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,57 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 99,54 | 100,00 | 6 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,51 | 100,00 | 7 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,39 | 100,00 | 8 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 99,39 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 99,34 | 100,00 | 9 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 99,33 | 100,00 | 10 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 99,32 | 100,00 | 11 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 99,29 | 100,00 | 12 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,24 | 100,00 | 13 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 99,00 | 100,00 | 14 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,97 | 100,00 | 15 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,91 | 100,00 | 16 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,90 | 100,00 | 17 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 98,86 | 100,00 | 18 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,84 | 100,00 | 19 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 98,79 | 100,00 | 20 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 98,75 | 100,00 | 21 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 98,75 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,74 | 100,00 | 22 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 98,55 | 100,00 | 23 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 98,52 | 100,00 | 24 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,46 | 100,00 | 25 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 98,33 | 100,00 | 26 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,25 | 100,00 | 27 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,14 | 100,00 | 28 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 98,00 | 100,00 | 29 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 97,75 | 100,00 | 30 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 97,74 | 100,00 | 31 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,73 | 100,00 | 32 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,45 | 100,00 | 33 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,33 | 100,00 | 34 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,12 | 100,00 | 35 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 97,07 | 100,00 | 36 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 96,87 | 100,00 | 37 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,84 | 100,00 | 38 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 96,68 | 100,00 | 39 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 96,36 | 100,00 | 40 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 96,25 | 100,00 | 41 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 96,24 | 100,00 | 42 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,04 | 100,00 | 43 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 96,00 | 100,00 | 44 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,89 | 100,00 | 45 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 95,79 | 100,00 | 46 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,79 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,78 | 100,00 | 47 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 95,74 | 100,00 | 48 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 95,64 | 100,00 | 49 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 95,58 | 100,00 | 50 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 95,56 | 100,00 | 51 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 95,37 | 100,00 | 52 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 95,29 | 100,00 | 53 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 95,17 | 100,00 | 54 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 95,00 | 100,00 | 55 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 95,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,69 | 100,00 | 56 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,68 | 100,00 | 57 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 94,64 | 100,00 | 58 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,58 | 100,00 | 59 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,52 | 100,00 | 60 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 94,48 | 100,00 | 61 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 94,28 | 100,00 | 62 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,15 | 100,00 | 63 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,87 | 100,00 | 64 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,85 | 100,00 | 65 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 93,45 | 100,00 | 66 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,23 | 100,00 | 67 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,12 | 100,00 | 68 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 92,89 | 100,00 | 69 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,80 | 100,00 | 70 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 92,62 | 100,00 | 71 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 92,53 | 100,00 | 72 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,55 | 100,00 | 73 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,71 | 100,00 | 74 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,64 | 100,00 | 75 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,59 | 100,00 | 76 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 90,32 | 100,00 | 77 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 90,00 | 100,00 | 78 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,34 | 100,00 | 79 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 89,18 | 100,00 | 80 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 89,13 | 100,00 | 81 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,36 | 100,00 | 82 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 87,07 | 100,00 | 83 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 86,55 | 100,00 | 84 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,91 | 100,00 | 85 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,75 | 100,00 | 86 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 78,82 | 100,00 | 87 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 77,32 | 100,00 | 88 |

По пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг», получены следующие результаты:

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, наивысший результат *100 баллов* набрали одиннадцать оцениваемых организаций.

Полный рейтинг по пятому критерию «Удовлетворенность условиями оказания услуг» независимой оценки качества условий оказания услуг образовательными организациями на территории Камчатского края, представлен в таблице 3.5.1.

*Таблица 3.5.1* *«Удовлетворенность условиями оказания услуг», по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 99,66 | 100,00 | 3 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,63 | 100,00 | 4 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 5 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,39 | 100,00 | 6 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 99,38 | 100,00 | 7 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 99,25 | 100,00 | 8 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 99,23 | 100,00 | 9 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 99,22 | 100,00 | 10 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 99,09 | 100,00 | 11 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 99,05 | 100,00 | 12 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 99,03 | 100,00 | 13 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,86 | 100,00 | 14 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 98,83 | 100,00 | 15 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 98,75 | 100,00 | 16 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,74 | 100,00 | 17 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 98,66 | 100,00 | 18 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 98,57 | 100,00 | 19 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 98,29 | 100,00 | 20 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,18 | 100,00 | 21 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 98,17 | 100,00 | 22 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,15 | 100,00 | 23 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,05 | 100,00 | 24 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 98,00 | 100,00 | 25 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 98,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 97,62 | 100,00 | 26 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 97,59 | 100,00 | 27 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 97,22 | 100,00 | 28 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 97,05 | 100,00 | 29 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,04 | 100,00 | 30 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 96,79 | 100,00 | 31 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,52 | 100,00 | 32 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,47 | 100,00 | 33 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 96,32 | 100,00 | 34 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 96,15 | 100,00 | 35 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 95,94 | 100,00 | 36 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 95,83 | 100,00 | 37 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 95,79 | 100,00 | 38 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 95,65 | 100,00 | 39 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 95,49 | 100,00 | 40 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,44 | 100,00 | 41 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 95,38 | 100,00 | 42 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,36 | 100,00 | 43 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 95,15 | 100,00 | 44 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 95,00 | 100,00 | 45 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 95,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 94,75 | 100,00 | 46 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 94,59 | 100,00 | 47 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 94,38 | 100,00 | 48 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,15 | 100,00 | 49 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 94,04 | 100,00 | 50 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 93,68 | 100,00 | 51 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 93,64 | 100,00 | 52 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 93,33 | 100,00 | 53 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 93,21 | 100,00 | 54 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,16 | 100,00 | 55 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,15 | 100,00 | 56 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 93,10 | 100,00 | 57 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,80 | 100,00 | 58 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 92,57 | 100,00 | 59 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 92,50 | 100,00 | 60 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 92,44 | 100,00 | 61 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,12 | 100,00 | 62 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 92,00 | 100,00 | 63 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 91,85 | 100,00 | 64 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 91,28 | 100,00 | 65 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 91,17 | 100,00 | 66 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,16 | 100,00 | 67 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 91,13 | 100,00 | 68 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,91 | 100,00 | 69 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,89 | 100,00 | 70 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 90,78 | 100,00 | 71 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,74 | 100,00 | 72 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,81 | 100,00 | 73 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 89,80 | 100,00 | 74 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 89,60 | 100,00 | 75 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,37 | 100,00 | 76 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 89,17 | 100,00 | 77 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,12 | 100,00 | 78 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,99 | 100,00 | 79 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 88,80 | 100,00 | 80 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 88,75 | 100,00 | 81 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,70 | 100,00 | 82 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,48 | 100,00 | 83 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,69 | 100,00 | 84 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 87,69 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,56 | 100,00 | 85 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,98 | 100,00 | 86 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 86,93 | 100,00 | 87 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 86,90 | 100,00 | 88 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,57 | 100,00 | 89 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,80 | 100,00 | 90 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,42 | 100,00 | 91 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,42 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 85,41 | 100,00 | 92 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 85,00 | 100,00 | 93 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 84,83 | 100,00 | 94 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,66 | 100,00 | 95 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,98 | 100,00 | 96 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 83,29 | 100,00 | 97 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 82,94 | 100,00 | 98 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 81,46 | 100,00 | 99 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,27 | 100,00 | 100 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 78,80 | 100,00 | 101 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,90 | 100,00 | 102 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 77,50 | 100,00 | 103 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,89 | 100,00 | 104 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 71,02 | 100,00 | 105 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 68,82 | 100,00 | 106 |

# 4. Рейтинг по показателям независимой оценки качества образовательных услуг образовательных организаций Камчатского края

# Критерий 1 «Открытость и доступность информации об образовательной организации» представлен 3 показателями:

1.1.Соответствиеинформацииодеятельностиобразовательной организации,размещённойнаобщедоступныхинформационныхресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах.

Показатель 1.1. представлен 2 индикаторами:

1.1.1. Соответствиеинформацииодеятельностиобразовательной организации,размещённойнаинформационныхстендахвпомещении образовательнойорганизации,еёсодержаниюипорядку(форме), установленным нормативными правовыми актами.

1.1.2.Соответствиеинформацииодеятельностиобразовательной организации,размещённойнаофициальномсайтеобразовательной организации, её содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами.

Значение показателя 1.1. определяется как среднее значениеиндикаторов1.1.1. и 1.1.2.

Врезультатепроведенногоанализаполучены следующие значения, представленные в таблице 4.1.1.

*Таблица 4.1.1Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещённой на общедоступных информационных ресурсах, перечню информации и требованиям к ней, на информационных стендах и на официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 100,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 100,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 80,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 80,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 80,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 80,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 80,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 80,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 80,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 80,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 80,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 80,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 80,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 80,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 70,00 | 100,00 | 3 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 70,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 70,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 70,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 70,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 70,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 50,00 | 100,00 | 4 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 50,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 50,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 50,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 50,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 50,00 | 100,00 |

1.2.Обеспечениенаофициальномсайтеобразовательнойорганизации наличияифункционированиядистанционныхспособовобратнойсвязис получателямиуслуг:потелефону,электронной почте, с помощью электронных сервисов для подачи электронных обращений, жалоб,наличиерубрики«Частозадаваемыевопросы»,обеспечениетехническойвозможностивыраженияучастникамиобразовательных отношениймнения окачестве оказанияуслуг.

В современных условиях, когда многие родители слабо осведомлены о спецификеучебно-методическойиучебно-воспитательнойдеятельности образовательных организаций формированиеканаловобратнойсвязисруководством образовательных организаций, педагогическимсоставомстановитсянасущнойнеобходимостью.Для выполненияданнойзадачи,как образовательная организация,такисемьядолжныбыть заинтересованывтесномвзаимодействии,сотрудничествеивсовместном решениивозникающих проблем.

Оцениваяналичиевозможностивзаимодействияспредставителями образовательнойорганизации можносказать, чтов каждой ОО созданы условия для взаимодействия с руководством и педагогическими работниками образовательной организации, но каналы взаимодействия разнятся.

Самыми распространенными инструментами коммуникаций служат телефон и электронная почта. Со всеми образовательными организациями Камчатского краяможно связаться по телефону. Наиболее распространенной формой электронного обращения является кнопка «Обратная связь». Также используются формы: «Гостевая книга», «Интернет приемная».

Показатель 1.2. представлен 1 индикатором:

1.2.1. Наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционныхспособах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

Индикатор 1.2.1. представлен 6 позициями оценивания.

Значение показателя 1.2. равно значению индикатора 1.2.1. Полученные данные представлены в таблице 4.2.1.

*Таблица 4.2.1 Обеспечение на официальном сайте образовательной организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи с получателями услуг, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 | 2 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 90,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 90,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 90,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 90,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 90,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 90,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 90,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 90,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 90,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 90,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 90,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 90,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 90,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 90,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 90,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 90,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 90,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 90,00 | 100,00 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 60,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 60,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 60,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 60,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 60,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 60,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 60,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 60,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 60,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 0,00 | 100,00 | 4 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 0,00 | 100,00 |

1.3.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых открытостью,полнотойидоступностьюинформацииодеятельности образовательнойорганизации,размещённойнаинформационныхстендах и официальных сайтах.

Показатель1.3.представлен2индикаторами,значениякоторых вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

1.3.1.Удовлетворённостькачеством,полнотойидоступностью информацииодеятельностиобразовательнойорганизации,размещённойна стендах в помещении образовательной организации.

1.3.2.Удовлетворённостькачеством,полнотойидоступностью информацииодеятельностиобразовательнойорганизации,размещённойна официальном сайте в сети «Интернет».

Значение показателя 1.3. определяется как среднее значениеиндикаторов 1.3.1. и 1.3.2.Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.3.1.

*Таблица 4.3.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности образовательной организации, размещённой на информационных стендах и официальных сайтах, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,74 | 100,00 | 2 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 99,71 | 100,00 | 3 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,69 | 100,00 | 4 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 99,68 | 100,00 | 5 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 99,57 | 100,00 | 6 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,47 | 100,00 | 7 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 8 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,39 | 100,00 | 9 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 99,23 | 100,00 | 10 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,11 | 100,00 | 11 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,09 | 100,00 | 12 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,00 | 100,00 | 13 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 98,86 | 100,00 | 14 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 98,83 | 100,00 | 15 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 98,78 | 100,00 | 16 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,78 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,78 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,38 | 100,00 | 17 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 98,37 | 100,00 | 18 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 98,31 | 100,00 | 19 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,12 | 100,00 | 20 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 98,08 | 100,00 | 21 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 97,75 | 100,00 | 22 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,74 | 100,00 | 23 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,65 | 100,00 | 24 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 97,62 | 100,00 | 25 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 97,60 | 100,00 | 26 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 97,50 | 100,00 | 27 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 97,50 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,50 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 97,48 | 100,00 | 28 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,42 | 100,00 | 29 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 97,22 | 100,00 | 30 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 97,22 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 97,18 | 100,00 | 31 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,89 | 100,00 | 32 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,82 | 100,00 | 33 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,76 | 100,00 | 34 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 96,60 | 100,00 | 35 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 96,59 | 100,00 | 36 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,55 | 100,00 | 37 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 96,48 | 100,00 | 38 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 96,37 | 100,00 | 39 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 96,31 | 100,00 | 40 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 96,28 | 100,00 | 41 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 96,19 | 100,00 | 42 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,10 | 100,00 | 43 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 95,91 | 100,00 | 44 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,55 | 100,00 | 45 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 95,53 | 100,00 | 46 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,33 | 100,00 | 47 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,22 | 100,00 | 48 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,13 | 100,00 | 49 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,10 | 100,00 | 50 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,01 | 100,00 | 51 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 95,00 | 100,00 | 52 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,98 | 100,00 | 53 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 94,85 | 100,00 | 54 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 94,74 | 100,00 | 55 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,73 | 100,00 | 56 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 94,44 | 100,00 | 57 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,97 | 100,00 | 58 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,70 | 100,00 | 59 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 93,70 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 93,37 | 100,00 | 60 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 93,07 | 100,00 | 61 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,89 | 100,00 | 62 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 92,14 | 100,00 | 63 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,68 | 100,00 | 64 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 90,93 | 100,00 | 65 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 90,91 | 100,00 | 66 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 90,67 | 100,00 | 67 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,50 | 100,00 | 68 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,37 | 100,00 | 69 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 90,27 | 100,00 | 70 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 90,00 | 100,00 | 71 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,65 | 100,00 | 72 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,44 | 100,00 | 73 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,15 | 100,00 | 74 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 88,99 | 100,00 | 75 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 87,50 | 100,00 | 76 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 87,50 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,18 | 100,00 | 77 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,72 | 100,00 | 78 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 84,89 | 100,00 | 79 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 82,49 | 100,00 | 80 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 81,44 | 100,00 | 81 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,82 | 100,00 | 82 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 75,00 | 100,00 | 83 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 66,67 | 100,00 | 84 |

**Критерий 2 «Комфортность условий предоставления образовательных услуг»** представлен 3 показателями:

2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательныхуслуг.

Показатель 2.1. представлен 1 индикатором:

2.1.1. Наличие комфортных условий для предоставления образовательных услуг.

Индикатор 2.1.1.представлен 5 позициями оценивания. К таким условиям относится комфортная зона отдыха или ожидания,оборудованная соответствующей мебелью, наличиеи понятность навигации внутри образовательной организации, доступность питьевой воды, наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений (их чистота, наличие мыла), санитарное состояние помещений образовательной организации.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.4.1.

*Таблица 4.4.1Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления образовательных услуг*, *по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 100,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 100,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 100,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 100,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 80,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 80,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 80,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 80,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 80,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 80,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 80,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 60,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 60,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 60,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 60,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |

2.3. Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг.

Значение показателя 2.3. равно значению индикатора 2.3.1.

Показатель 2.3. представлен 1 индикатором, значение которого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

2.3.1. Удовлетворённость комфортностью предоставления услуг образовательной организации.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.5.1.

*Таблица 4.5.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых комфортностью условий предоставления услуг,по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,49 | 100,00 | 2 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 3 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 99,03 | 100,00 | 4 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,95 | 100,00 | 5 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 98,86 | 100,00 | 6 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 98,73 | 100,00 | 7 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,55 | 100,00 | 8 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 98,51 | 100,00 | 9 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 98,50 | 100,00 | 10 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,38 | 100,00 | 11 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,06 | 100,00 | 12 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 97,65 | 100,00 | 13 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,65 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 97,62 | 100,00 | 14 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,59 | 100,00 | 15 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 97,54 | 100,00 | 16 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,53 | 100,00 | 17 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,47 | 100,00 | 18 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 97,44 | 100,00 | 19 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,14 | 100,00 | 20 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 97,14 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 96,88 | 100,00 | 21 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 96,55 | 100,00 | 22 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,43 | 100,00 | 23 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,30 | 100,00 | 24 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 96,30 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 96,15 | 100,00 | 25 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 95,31 | 100,00 | 26 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,29 | 100,00 | 27 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 95,18 | 100,00 | 28 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,10 | 100,00 | 29 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,03 | 100,00 | 30 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 94,92 | 100,00 | 31 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 94,87 | 100,00 | 32 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 94,87 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 94,74 | 100,00 | 33 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 94,56 | 100,00 | 34 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 94,44 | 100,00 | 35 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,44 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 94,12 | 100,00 | 36 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 94,02 | 100,00 | 37 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 93,33 | 100,00 | 38 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,02 | 100,00 | 39 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,91 | 100,00 | 40 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 92,86 | 100,00 | 41 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 92,79 | 100,00 | 42 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,68 | 100,00 | 43 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,59 | 100,00 | 44 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,44 | 100,00 | 45 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,41 | 100,00 | 46 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 47 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,12 | 100,00 | 48 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 91,04 | 100,00 | 49 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,91 | 100,00 | 50 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 90,57 | 100,00 | 51 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,37 | 100,00 | 52 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 90,20 | 100,00 | 53 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,90 | 100,00 | 54 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,42 | 100,00 | 55 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,42 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 89,40 | 100,00 | 56 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,37 | 100,00 | 57 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 89,33 | 100,00 | 58 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,31 | 100,00 | 59 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 89,16 | 100,00 | 60 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 89,08 | 100,00 | 61 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 88,89 | 100,00 | 62 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,50 | 100,00 | 63 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 88,44 | 100,00 | 64 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,12 | 100,00 | 65 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 87,79 | 100,00 | 66 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,78 | 100,00 | 67 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,53 | 100,00 | 68 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 87,50 | 100,00 | 69 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,05 | 100,00 | 70 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 86,49 | 100,00 | 71 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 86,36 | 100,00 | 72 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,91 | 100,00 | 73 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 82,35 | 100,00 | 74 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 81,49 | 100,00 | 75 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,38 | 100,00 | 76 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,15 | 100,00 | 77 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 79,31 | 100,00 | 78 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 78,67 | 100,00 | 79 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 67,35 | 100,00 | 80 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 64,71 | 100,00 | 81 |

**Критерий 3. «Доступность услуг для инвалидов»**представлен 3 показателями:

3.1.Оборудованиетерритории,прилегающейкобразовательной организации,ипомещенийсучётомдоступностидляинвалидов.Индикаторамиэтогопоказателяявляются:оборудование входныхгрупппандусами/подъёмамииплатформами,наличиевыделенных стоянокдляавтотранспортныхсредствинвалидов,наличиеадаптированных лифтов,поручней,расширенныхдверныхпроёмов,наличиесменныхкресел-колясок,наличиеспециальнооборудованныхсанитарно-гигиенических помещений.

Показатель 3.1. представлен 1 индикатором:

3.1.1.Наличиевпомещенияхобразовательнойорганизацииина прилегающей к ней территории условий для инвалидов.

Индикатор3.1.1.представлен5позициямиоценивания.Значение показателя 3.1. равно значению индикатора 3.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.6.1.

*Таблица 4.6.1Оборудование территории, прилегающей к образовательной организации, и помещений с учётом доступности для инвалидов, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 | 1 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 80,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 80,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 80,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 80,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 | 2 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 60,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 60,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 60,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 60,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 60,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 60,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 | 3 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 40,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 40,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 40,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 40,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 40,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 40,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 40,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 40,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 40,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 40,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 | 4 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 20,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 20,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 20,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 20,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 20,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 20,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 20,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 20,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 | 5 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 0,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 0,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 0,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 0,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 0,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 0,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |

3.2.Обеспечениевобразовательнойорганизацииусловийдоступности, позволяющих инвалидам получатьобразовательные услуги наравне с другими.

Индикаторы:дублированиедляинвалидовпо слухуизрениюзвуковойизрительнойинформации,дублированиенадписей шрифтомБрайля,возможностьпредоставленияуслугсурдопереводчика, тифлосурдопереводчика, наличиеальтернативнойверсиисайта для инвалидов позрению,наличиеобученногоработникавобразовательнойорганизации,которыйможетоказатьпомощь,наличиевозможностипредоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

Показатель 3.2. представлен 1-м индикатором:

3.2.1.Наличиевобразовательнойорганизацииусловийдоступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими.

Индикатор3.2.1.представлен6позициямиоценивания.Значение показателя 3.2. равно значению индикатора 3.2.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.7.1.

*Таблица 4.7.1Обеспечение в образовательной организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 | 2 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 80,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 80,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 80,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 80,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 80,00 | 100,00 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 | 3 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 60,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 60,00 | 100,00 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 60,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 60,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 60,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 60,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 60,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 60,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 60,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 60,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 60,00 | 100,00 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 | 4 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 40,00 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 40,00 | 100,00 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 40,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 40,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 40,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 40,00 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 40,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 40,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 40,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 40,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 40,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 40,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 40,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 40,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 40,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 40,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 40,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 40,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 40,00 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 40,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 40,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 40,00 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 40,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 40,00 | 100,00 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 | 5 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 20,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 20,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 20,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 20,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 20,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 20,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 20,00 | 100,00 |

3.3.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых доступностьюобразовательныхуслугдляинвалидов.

Показатель3.3.представлен1индикатором,значениекоторого вычисляется в результате опроса получателей образовательных услуг:

3.3.1. Удовлетворённость доступностью услуг для инвалидов.

Значение показателя 3.3. равно значению индикатора 3.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.8.1.

*Таблица 4.8.1Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доступностью образовательных услуг для инвалидов,по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 100,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 100,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,97 | 100,00 | 2 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 95,83 | 100,00 | 3 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,00 | 100,00 | 4 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,87 | 100,00 | 5 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,74 | 100,00 | 6 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,44 | 100,00 | 7 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 92,86 | 100,00 | 8 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,31 | 100,00 | 9 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,31 | 100,00 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,00 | 100,00 | 10 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,50 | 100,00 | 11 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,50 | 100,00 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,50 | 100,00 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 87,50 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,36 | 100,00 | 12 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 85,71 | 100,00 | 13 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,45 | 100,00 | 14 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,21 | 100,00 | 15 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,00 | 100,00 | 16 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 83,33 | 100,00 | 17 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 82,76 | 100,00 | 18 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 82,35 | 100,00 | 19 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 81,82 | 100,00 | 20 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,00 | 100,00 | 21 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 80,00 | 100,00 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 80,00 | 100,00 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 78,57 | 100,00 | 22 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,78 | 100,00 | 23 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 77,78 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 75,00 | 100,00 | 24 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 75,00 | 100,00 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 71,43 | 100,00 | 25 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 71,43 | 100,00 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 70,00 | 100,00 | 26 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 69,23 | 100,00 | 27 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 69,23 | 100,00 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 66,67 | 100,00 | 28 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 64,71 | 100,00 | 29 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 60,00 | 100,00 | 30 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 58,82 | 100,00 | 31 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 50,00 | 100,00 | 32 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 50,00 | 100,00 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 50,00 | 100,00 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 44,44 | 100,00 | 33 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 40,00 | 100,00 | 34 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 14,29 | 100,00 | 35 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 9,09 | 100,00 | 36 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 0,00 | 100,00 | 37 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 0,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 0,00 | 100,00 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 0,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 0,00 | 100,00 |

**Критерий 4 «Доброжелательность, вежливость работников образовательной организации»**представлен3показателями,которые вычисляются в результате опроса получателей образовательных услуг:

4.1.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственномобращениивобразовательнуюорганизацию.

Показатель 4.1. представлен 1 индикатором:

4.1.1. Удовлетворённостьдоброжелательностью,вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт иинформированиеполучателяуслугипринепосредственномобращениив образовательную организацию.Значение показателя 4.1. равно значению индикатора 4.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.9.1.

*Таблица 4.9.1Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в образовательную организацию, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,69 | 100,00 | 2 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,69 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 99,49 | 100,00 | 3 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,46 | 100,00 | 4 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 99,43 | 100,00 | 5 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 6 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 99,18 | 100,00 | 7 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,05 | 100,00 | 8 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 99,00 | 100,00 | 9 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 98,99 | 100,00 | 10 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,95 | 100,00 | 11 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,73 | 100,00 | 12 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,72 | 100,00 | 13 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,66 | 100,00 | 14 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,55 | 100,00 | 15 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,54 | 100,00 | 16 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 98,31 | 100,00 | 17 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,31 | 100,00 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,11 | 100,00 | 18 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 98,04 | 100,00 | 19 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,88 | 100,00 | 20 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,67 | 100,00 | 21 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 97,62 | 100,00 | 22 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,56 | 100,00 | 23 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 97,49 | 100,00 | 24 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 97,44 | 100,00 | 25 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 97,14 | 100,00 | 26 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 96,88 | 100,00 | 27 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 96,71 | 100,00 | 28 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,51 | 100,00 | 29 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 96,49 | 100,00 | 30 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,46 | 100,00 | 31 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,43 | 100,00 | 32 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 96,30 | 100,00 | 33 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 96,15 | 100,00 | 34 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 95,80 | 100,00 | 35 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 95,73 | 100,00 | 36 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 95,45 | 100,00 | 37 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,37 | 100,00 | 38 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,36 | 100,00 | 39 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,06 | 100,00 | 40 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,81 | 100,00 | 41 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 94,74 | 100,00 | 42 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,69 | 100,00 | 43 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 94,59 | 100,00 | 44 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 94,58 | 100,00 | 45 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,54 | 100,00 | 46 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,47 | 100,00 | 47 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,44 | 100,00 | 48 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 94,37 | 100,00 | 49 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 94,34 | 100,00 | 50 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 93,75 | 100,00 | 51 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,67 | 100,00 | 52 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 93,38 | 100,00 | 53 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 93,01 | 100,00 | 54 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,81 | 100,00 | 55 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,59 | 100,00 | 56 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,14 | 100,00 | 57 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,13 | 100,00 | 58 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 92,02 | 100,00 | 59 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,71 | 100,00 | 60 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 91,70 | 100,00 | 61 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 91,50 | 100,00 | 62 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 91,39 | 100,00 | 63 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 91,38 | 100,00 | 64 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,28 | 100,00 | 65 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,33 | 100,00 | 66 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,15 | 100,00 | 67 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,22 | 100,00 | 68 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 88,00 | 100,00 | 69 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,33 | 100,00 | 70 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,86 | 100,00 | 71 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 86,57 | 100,00 | 72 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 85,71 | 100,00 | 73 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 85,29 | 100,00 | 74 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 85,00 | 100,00 | 75 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 83,33 | 100,00 | 76 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 78,31 | 100,00 | 77 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 76,47 | 100,00 | 78 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,00 | 100,00 | 79 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 75,00 | 100,00 | 80 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 74,49 | 100,00 | 81 |

4.2.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающихнепосредственноеоказаниеобразовательнойуслугипри обращении в образовательную организацию.

Показатель 4.2. представлен 1 индикатором:

4.2.1. Удовлетворённостьдоброжелательностью,вежливостью работниковобразовательнойорганизации,обеспечивающихнепосредственное оказаниеобразовательнойуслугиприобращениивобразовательную организацию.

Значение показателя 4.2. равно значению индикатора 4.2.1.Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.10.1.

*Таблица 4.10.1Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в образовательную организацию,по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,49 | 100,00 | 2 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,46 | 100,00 | 3 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 99,43 | 100,00 | 4 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,39 | 100,00 | 5 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 99,18 | 100,00 | 6 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,05 | 100,00 | 7 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,93 | 100,00 | 8 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,93 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 98,92 | 100,00 | 9 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,73 | 100,00 | 10 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 98,73 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,55 | 100,00 | 11 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 98,50 | 100,00 | 12 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,31 | 100,00 | 13 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 98,25 | 100,00 | 14 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,15 | 100,00 | 15 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,12 | 100,00 | 16 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 98,11 | 100,00 | 17 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 97,90 | 100,00 | 18 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 97,89 | 100,00 | 19 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,56 | 100,00 | 20 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,53 | 100,00 | 21 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 97,49 | 100,00 | 22 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 97,30 | 100,00 | 23 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 97,27 | 100,00 | 24 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 97,06 | 100,00 | 25 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 96,97 | 100,00 | 26 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 96,88 | 100,00 | 27 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,86 | 100,00 | 28 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 96,70 | 100,00 | 29 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 96,58 | 100,00 | 30 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 96,55 | 100,00 | 31 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,36 | 100,00 | 32 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,28 | 100,00 | 33 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 96,24 | 100,00 | 34 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,12 | 100,00 | 35 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 96,08 | 100,00 | 36 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,06 | 100,00 | 37 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,96 | 100,00 | 38 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,93 | 100,00 | 39 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,12 | 100,00 | 40 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 94,87 | 100,00 | 41 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 94,74 | 100,00 | 42 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,69 | 100,00 | 43 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 94,67 | 100,00 | 44 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,48 | 100,00 | 45 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,44 | 100,00 | 46 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 94,10 | 100,00 | 47 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 94,06 | 100,00 | 48 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,95 | 100,00 | 49 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,31 | 100,00 | 50 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,21 | 100,00 | 51 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 93,10 | 100,00 | 52 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,92 | 100,00 | 53 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 92,72 | 100,00 | 54 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,59 | 100,00 | 55 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,59 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 92,50 | 100,00 | 56 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,13 | 100,00 | 57 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 58 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,78 | 100,00 | 59 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,69 | 100,00 | 60 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,33 | 100,00 | 61 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 90,15 | 100,00 | 62 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,09 | 100,00 | 63 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,83 | 100,00 | 64 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 88,89 | 100,00 | 65 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 88,44 | 100,00 | 66 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,24 | 100,00 | 67 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 88,24 | 100,00 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,33 | 100,00 | 68 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 74,49 | 100,00 | 69 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 70,59 | 100,00 | 70 |

4.3.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации прииспользованиидистанционныхформвзаимодействия. Показатель 4.3. представлен 1 индикатором:

4.3.1. Удовлетворённостьдоброжелательностью,вежливостью работниковобразовательнойорганизацииприиспользованиидистанционных формвзаимодействия(потелефону,поэлектроннойпочте,спомощью электронных сервисов, подачи электронного обращения).

Значение показателя 4.3. равно значению индикатора 4.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.11.1.

*Таблица 4.11.1Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых доброжелательностью, вежливостью работников образовательной организации при использовании дистанционных форм взаимодействия, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 100,00 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 100,00 | 100,00 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,65 | 100,00 | 2 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,38 | 100,00 | 3 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,35 | 100,00 | 4 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,29 | 100,00 | 5 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 99,27 | 100,00 | 6 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 98,78 | 100,00 | 7 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 98,77 | 100,00 | 8 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 98,76 | 100,00 | 9 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,72 | 100,00 | 10 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 98,68 | 100,00 | 11 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,68 | 100,00 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,08 | 100,00 | 12 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 97,87 | 100,00 | 13 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 97,59 | 100,00 | 14 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 97,50 | 100,00 | 15 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,37 | 100,00 | 16 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,37 | 100,00 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,33 | 100,00 | 17 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,31 | 100,00 | 18 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 97,30 | 100,00 | 19 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 97,30 | 100,00 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,18 | 100,00 | 20 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,06 | 100,00 | 21 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 96,97 | 100,00 | 22 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 96,81 | 100,00 | 23 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 96,67 | 100,00 | 24 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 96,67 | 100,00 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 96,61 | 100,00 | 25 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 96,26 | 100,00 | 26 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 96,25 | 100,00 | 27 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,17 | 100,00 | 28 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 96,04 | 100,00 | 29 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 96,00 | 100,00 | 30 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,92 | 100,00 | 31 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,60 | 100,00 | 32 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,45 | 100,00 | 33 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 95,38 | 100,00 | 34 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,37 | 100,00 | 35 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,35 | 100,00 | 36 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,24 | 100,00 | 37 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,10 | 100,00 | 38 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 95,00 | 100,00 | 39 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 95,00 | 100,00 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 94,81 | 100,00 | 40 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,72 | 100,00 | 41 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,58 | 100,00 | 42 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,57 | 100,00 | 43 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 94,44 | 100,00 | 44 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 94,12 | 100,00 | 45 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 93,92 | 100,00 | 46 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 93,14 | 100,00 | 47 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,38 | 100,00 | 48 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 92,21 | 100,00 | 49 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,85 | 100,00 | 50 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 51 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 91,67 | 100,00 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,61 | 100,00 | 52 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 91,49 | 100,00 | 53 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,42 | 100,00 | 54 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 90,91 | 100,00 | 55 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,57 | 100,00 | 56 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,06 | 100,00 | 57 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 90,00 | 100,00 | 58 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 88,64 | 100,00 | 59 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 88,57 | 100,00 | 60 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,50 | 100,00 | 61 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 87,50 | 100,00 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,46 | 100,00 | 62 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 85,71 | 100,00 | 63 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,09 | 100,00 | 64 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 75,00 | 100,00 | 65 |

**Критерий 5 «Удовлетворённость условиями оказания услуг»** представлен3показателями,которыевычисляютсяврезультатеопроса получателей образовательных услуг:

5.1.Доляучастниковобразовательныхотношений,которыеготовы рекомендоватьобразовательнуюорганизациюродственникамизнакомым. Показатель 5.1. представлен 1-м индикатором:

5.1.1. Готовность участников образовательных отношений рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым.Значение показателя 5.1. равно значению индикатора 5.1.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.12.1.

*Таблица 4.12.1 Доля участников образовательных отношений, которые готовы рекомендовать образовательную организацию родственникам и знакомым,по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 2 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,39 | 100,00 | 3 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 98,99 | 100,00 | 4 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 98,31 | 100,00 | 5 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 97,89 | 100,00 | 6 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 97,85 | 100,00 | 7 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 97,72 | 100,00 | 8 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 97,71 | 100,00 | 9 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,14 | 100,00 | 10 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 97,14 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 96,88 | 100,00 | 11 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,30 | 100,00 | 12 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 96,23 | 100,00 | 13 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,22 | 100,00 | 14 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 96,15 | 100,00 | 15 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 96,12 | 100,00 | 16 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 96,00 | 100,00 | 17 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 95,90 | 100,00 | 18 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 95,52 | 100,00 | 19 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 95,51 | 100,00 | 20 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 95,45 | 100,00 | 21 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 95,24 | 100,00 | 22 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 95,12 | 100,00 | 23 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 95,00 | 100,00 | 24 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 94,87 | 100,00 | 25 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,87 | 100,00 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,37 | 100,00 | 26 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 93,75 | 100,00 | 27 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,18 | 100,00 | 28 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 93,10 | 100,00 | 29 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,90 | 100,00 | 30 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 92,86 | 100,00 | 31 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,78 | 100,00 | 32 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 92,06 | 100,00 | 33 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 91,89 | 100,00 | 34 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 91,67 | 100,00 | 35 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,93 | 100,00 | 36 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,91 | 100,00 | 37 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 90,38 | 100,00 | 38 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 90,13 | 100,00 | 39 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 90,00 | 100,00 | 40 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 89,71 | 100,00 | 41 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 89,47 | 100,00 | 42 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 88,89 | 100,00 | 43 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,76 | 100,00 | 44 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 88,68 | 100,00 | 45 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,34 | 100,00 | 46 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 86,55 | 100,00 | 47 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 86,11 | 100,00 | 48 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,76 | 100,00 | 49 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 85,71 | 100,00 | 50 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 85,29 | 100,00 | 51 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 84,62 | 100,00 | 52 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 84,62 | 100,00 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 84,38 | 100,00 | 53 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 84,06 | 100,00 | 54 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 83,10 | 100,00 | 55 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 83,05 | 100,00 | 56 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 82,35 | 100,00 | 57 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 81,00 | 100,00 | 58 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,74 | 100,00 | 59 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,61 | 100,00 | 60 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,07 | 100,00 | 61 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,01 | 100,00 | 62 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 78,13 | 100,00 | 63 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,86 | 100,00 | 64 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,78 | 100,00 | 65 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 77,48 | 100,00 | 66 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,22 | 100,00 | 67 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 77,12 | 100,00 | 68 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,42 | 100,00 | 69 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 76,42 | 100,00 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 76,19 | 100,00 | 70 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,09 | 100,00 | 71 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 75,97 | 100,00 | 72 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 75,88 | 100,00 | 73 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 75,21 | 100,00 | 74 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 75,00 | 100,00 | 75 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 74,42 | 100,00 | 76 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 74,14 | 100,00 | 77 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 74,07 | 100,00 | 78 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 73,58 | 100,00 | 79 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 73,23 | 100,00 | 80 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 73,23 | 100,00 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 72,73 | 100,00 | 81 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 72,42 | 100,00 | 82 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 72,22 | 100,00 | 83 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 71,67 | 100,00 | 84 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 70,00 | 100,00 | 85 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 69,75 | 100,00 | 86 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 68,18 | 100,00 | 87 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 67,43 | 100,00 | 88 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 67,26 | 100,00 | 89 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 65,63 | 100,00 | 90 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 63,29 | 100,00 | 91 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 61,33 | 100,00 | 92 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 60,00 | 100,00 | 93 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 60,00 | 100,00 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 58,37 | 100,00 | 94 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 56,62 | 100,00 | 95 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 56,47 | 100,00 | 96 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 56,00 | 100,00 | 97 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 55,88 | 100,00 | 98 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 52,21 | 100,00 | 99 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 47,06 | 100,00 | 100 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 45,92 | 100,00 | 101 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 25,00 | 100,00 | 102 |

5.2.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённых удобствомграфикаработыобразовательнойорганизации.

Показатель 5.2. представлен 1 индикатором:

5.2.1. Удовлетворённостьудобствомграфикаработыобразовательной организации.

Значение показателя 5.2. равно значению индикатора 5.2.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.13.1.

*Таблица 4.13.1Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых удобством графика работы образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 100,00 | 100,00 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,69 | 100,00 | 2 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,69 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,49 | 100,00 | 3 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 4 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,95 | 100,00 | 5 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 98,72 | 100,00 | 6 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,59 | 100,00 | 7 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,55 | 100,00 | 8 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 98,51 | 100,00 | 9 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 98,48 | 100,00 | 10 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 98,29 | 100,00 | 11 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,10 | 100,00 | 12 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 97,86 | 100,00 | 13 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,84 | 100,00 | 14 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 97,56 | 100,00 | 15 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 97,54 | 100,00 | 16 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 97,07 | 100,00 | 17 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 97,06 | 100,00 | 18 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 97,00 | 100,00 | 19 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 96,88 | 100,00 | 20 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 96,61 | 100,00 | 21 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,30 | 100,00 | 22 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 96,30 | 100,00 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,72 | 100,00 | 23 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,63 | 100,00 | 24 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,60 | 100,00 | 25 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,35 | 100,00 | 26 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,29 | 100,00 | 27 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 95,24 | 100,00 | 28 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 95,18 | 100,00 | 29 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 95,00 | 100,00 | 30 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 94,87 | 100,00 | 31 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,87 | 100,00 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 94,85 | 100,00 | 32 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 94,74 | 100,00 | 33 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,44 | 100,00 | 34 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,37 | 100,00 | 35 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 94,34 | 100,00 | 36 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 94,29 | 100,00 | 37 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,24 | 100,00 | 38 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 94,02 | 100,00 | 39 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,50 | 100,00 | 40 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 93,33 | 100,00 | 41 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 93,28 | 100,00 | 42 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 93,10 | 100,00 | 43 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 92,16 | 100,00 | 44 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 92,02 | 100,00 | 45 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 91,89 | 100,00 | 46 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,67 | 100,00 | 47 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 91,67 | 100,00 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,57 | 100,00 | 48 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 91,39 | 100,00 | 49 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,36 | 100,00 | 50 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 91,23 | 100,00 | 51 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,07 | 100,00 | 52 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,91 | 100,00 | 53 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 90,63 | 100,00 | 54 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 90,57 | 100,00 | 55 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,17 | 100,00 | 56 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,31 | 100,00 | 57 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 89,30 | 100,00 | 58 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 89,06 | 100,00 | 59 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,69 | 100,00 | 60 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,52 | 100,00 | 61 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 88,44 | 100,00 | 62 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,35 | 100,00 | 63 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 88,31 | 100,00 | 64 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,19 | 100,00 | 65 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,16 | 100,00 | 66 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,12 | 100,00 | 67 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 87,93 | 100,00 | 68 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,88 | 100,00 | 69 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,61 | 100,00 | 70 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,53 | 100,00 | 71 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 87,50 | 100,00 | 72 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,68 | 100,00 | 73 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,10 | 100,00 | 74 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 85,66 | 100,00 | 75 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,64 | 100,00 | 76 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 83,28 | 100,00 | 77 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 82,35 | 100,00 | 78 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,62 | 100,00 | 79 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,47 | 100,00 | 80 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,46 | 100,00 | 81 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 78,67 | 100,00 | 82 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 77,78 | 100,00 | 83 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 75,00 | 100,00 | 84 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 75,00 | 100,00 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 73,47 | 100,00 | 85 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 70,59 | 100,00 | 86 |

5.3.Доляучастниковобразовательныхотношений,удовлетворённыхв целомусловиямиоказанияобразовательныхуслугвобразовательной организации.

Показатель 5.3. представлен 1 индикатором:

5.3.1. Удовлетворённостьусловиямиоказанияобразовательныхуслугв образовательной организации.

Значение показателя 5.3. равно значению индикатора 5.3.1.

Полный рейтинг по данному показателю приведен в таблице 4.14.1.

*Таблица 4.14.1 Доля участников образовательных отношений, удовлетворённых в целом условиями оказания образовательных услуг в образовательной организации, по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 | 1 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 100,00 | 100,00 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 100,00 | 100,00 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 100,00 | 100,00 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 100,00 | 100,00 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 100,00 | 100,00 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 100,00 | 100,00 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 100,00 | 100,00 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 100,00 | 100,00 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 100,00 | 100,00 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 100,00 | 100,00 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 100,00 | 100,00 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 100,00 | 100,00 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 99,69 | 100,00 | 2 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 99,49 | 100,00 | 3 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 99,49 | 100,00 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 99,47 | 100,00 | 4 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 99,41 | 100,00 | 5 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 99,38 | 100,00 | 6 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 98,95 | 100,00 | 7 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 98,92 | 100,00 | 8 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,92 | 100,00 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,59 | 100,00 | 9 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 98,55 | 100,00 | 10 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 98,53 | 100,00 | 11 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 98,50 | 100,00 | 12 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 98,40 | 100,00 | 13 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 98,36 | 100,00 | 14 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 98,31 | 100,00 | 15 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 98,29 | 100,00 | 16 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 98,04 | 100,00 | 17 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,67 | 100,00 | 18 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 97,62 | 100,00 | 19 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 97,50 | 100,00 | 20 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 97,49 | 100,00 | 21 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 97,44 | 100,00 | 22 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 97,30 | 100,00 | 23 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,18 | 100,00 | 24 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 97,15 | 100,00 | 25 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 97,14 | 100,00 | 26 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 97,09 | 100,00 | 27 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 97,06 | 100,00 | 28 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,98 | 100,00 | 29 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 96,88 | 100,00 | 30 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 96,88 | 100,00 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 96,88 | 100,00 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 96,30 | 100,00 | 31 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,25 | 100,00 | 32 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 96,22 | 100,00 | 33 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 96,15 | 100,00 | 34 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 96,03 | 100,00 | 35 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 95,52 | 100,00 | 36 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,36 | 100,00 | 37 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,35 | 100,00 | 38 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,12 | 100,00 | 39 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 95,06 | 100,00 | 40 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 95,00 | 100,00 | 41 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,97 | 100,00 | 42 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,95 | 100,00 | 43 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 94,74 | 100,00 | 44 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 94,44 | 100,00 | 45 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 94,44 | 100,00 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 94,34 | 100,00 | 46 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 94,29 | 100,00 | 47 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,21 | 100,00 | 48 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 94,12 | 100,00 | 49 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 94,04 | 100,00 | 50 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 93,90 | 100,00 | 51 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,52 | 100,00 | 52 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 93,46 | 100,00 | 53 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 93,38 | 100,00 | 54 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 93,33 | 100,00 | 55 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 93,33 | 100,00 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 93,10 | 100,00 | 56 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,91 | 100,00 | 57 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,76 | 100,00 | 58 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 92,69 | 100,00 | 59 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 92,36 | 100,00 | 60 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 92,31 | 100,00 | 61 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,15 | 100,00 | 62 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,13 | 100,00 | 63 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 91,84 | 100,00 | 64 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 91,38 | 100,00 | 65 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,35 | 100,00 | 66 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,28 | 100,00 | 67 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 90,91 | 100,00 | 68 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,89 | 100,00 | 69 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,69 | 100,00 | 70 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 89,86 | 100,00 | 71 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 89,17 | 100,00 | 72 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 88,96 | 100,00 | 73 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 88,74 | 100,00 | 74 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,50 | 100,00 | 75 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,00 | 100,00 | 76 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,07 | 100,00 | 77 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,22 | 100,00 | 78 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,19 | 100,00 | 79 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 79,59 | 100,00 | 80 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 76,47 | 100,00 | 81 |

# 5. Анализ и оценка качества деятельности организаций образования Камчатского края с указанием лучших организаций по результатам анализа

ВоисполнениеуказанийМинистерстваобразованияинауки РоссийскойФедерации,конкретныеданные,собранныевходеопроса респондентов, изучения соответствиеинформацииодеятельностиобразовательной организации,размещённойнаинформационныхстендахвпомещении образовательнойорганизации,еёсодержаниюипорядку(форме), установленным нормативными правовыми актами и изучения материалов сайтов организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Камчатского края, путем агрегирования сведены в единоецелое. Рассчитано значениеитогового показателя, рекомендованногодлянезависимойоценкикачестваобразовательной деятельности.

В таблице 5.1.1 представлен рейтинг независимой оценки качества образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную деятельность на территории Камчатского края.

По организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования, самый высокий балл итогового показателя независимой оценки качества образовательной деятельности набрало Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" ‒ *95,40 балла*.

Второе место заняло Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья"– *95,35 балла.*

Третье место у Муниципального казённого общеобразовательного учреждения "Таловская средняя школа", набравшего *94,93 балла*.

Полный рейтинг по итоговому показателю независимой оценки приведен в таблице 5.1.1.

*Таблица 5.1.1 Рейтинг независимой оценки качества образовательной деятельности организациями образования Камчатского края,по организациям, реализующим образовательные программы начального общего, основного общего и (или) среднего общего образования*

| **Наименование учреждения** | **Общее количество баллов** | **Максимальное количество баллов** | **Рейтинг** |
| --- | --- | --- | --- |
| 118. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 95,40 | 100,00 | 1 |
| 115. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 95,35 | 100,00 | 2 |
| 111. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 94,93 | 100,00 | 3 |
| 117. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 93,60 | 100,00 | 4 |
| 89. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 93,40 | 100,00 | 5 |
| 71. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 93,15 | 100,00 | 6 |
| 120. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 92,94 | 100,00 | 7 |
| 26. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 92,90 | 100,00 | 8 |
| 98. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 92,88 | 100,00 | 9 |
| 30. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 91,68 | 100,00 | 10 |
| 77. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 91,48 | 100,00 | 11 |
| 81. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 91,41 | 100,00 | 12 |
| 47. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 91,26 | 100,00 | 13 |
| 95. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 91,21 | 100,00 | 14 |
| 94. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 91,20 | 100,00 | 15 |
| 112. Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 91,11 | 100,00 | 16 |
| 78. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 90,97 | 100,00 | 17 |
| 46. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 90,96 | 100,00 | 18 |
| 86. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 90,80 | 100,00 | 19 |
| 116. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 90,75 | 100,00 | 20 |
| 90. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 90,75 | 100,00 |
| 55. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская средняя школа" | 90,59 | 100,00 | 21 |
| 51. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 90,46 | 100,00 | 22 |
| 33. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 90,26 | 100,00 | 23 |
| 53. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 90,20 | 100,00 | 24 |
| 91. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 90,00 | 100,00 | 25 |
| 110. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 90,00 | 100,00 |
| 52. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская средняя школа" | 89,89 | 100,00 | 26 |
| 28. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,87 | 100,00 | 27 |
| 96. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 89,60 | 100,00 | 28 |
| 73. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 89,60 | 100,00 |
| 109. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 89,42 | 100,00 | 29 |
| 68. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 89,39 | 100,00 | 30 |
| 17. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,34 | 100,00 | 31 |
| 32. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,30 | 100,00 | 32 |
| 31. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,27 | 100,00 | 33 |
| 104. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 89,24 | 100,00 | 34 |
| 48. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 89,20 | 100,00 | 35 |
| 19. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,14 | 100,00 | 36 |
| 37. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 89,09 | 100,00 | 37 |
| 60. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская средняя школа" | 89,08 | 100,00 | 38 |
| 49. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 89,00 | 100,00 | 39 |
| 11. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,46 | 100,00 | 40 |
| 10. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 88,44 | 100,00 | 41 |
| 82. Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 88,20 | 100,00 | 42 |
| 108. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 88,18 | 100,00 | 43 |
| 43. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 88,11 | 100,00 | 44 |
| 87. Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 87,81 | 100,00 | 45 |
| 29. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,78 | 100,00 | 46 |
| 62. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 87,72 | 100,00 | 47 |
| 66. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 87,71 | 100,00 | 48 |
| 99. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 87,68 | 100,00 | 49 |
| 56. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 87,53 | 100,00 | 50 |
| 102. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 87,50 | 100,00 | 51 |
| 106. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 87,46 | 100,00 | 52 |
| 41. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3" Вилючинского городского округа | 87,19 | 100,00 | 53 |
| 119. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 87,05 | 100,00 | 54 |
| 13. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 87,00 | 100,00 | 55 |
| 38. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,75 | 100,00 | 56 |
| 74. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 86,64 | 100,00 | 57 |
| 23. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 86,63 | 100,00 | 58 |
| 54. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская начальная школа" | 86,60 | 100,00 | 59 |
| 92. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 86,13 | 100,00 | 60 |
| 84. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 85,88 | 100,00 | 61 |
| 67. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 85,80 | 100,00 | 62 |
| 3. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 85,62 | 100,00 | 63 |
| 45. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 85,58 | 100,00 | 64 |
| 58. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 85,07 | 100,00 | 65 |
| 93. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 84,80 | 100,00 | 66 |
| 39. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Вилючинского городского округа | 84,77 | 100,00 | 67 |
| 61. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 84,72 | 100,00 | 68 |
| 72. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 84,72 | 100,00 |
| 22. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,51 | 100,00 | 69 |
| 4. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,48 | 100,00 | 70 |
| 1. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,40 | 100,00 | 71 |
| 113. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 84,37 | 100,00 | 72 |
| 35. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 84,22 | 100,00 | 73 |
| 21. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,67 | 100,00 | 74 |
| 103. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 83,63 | 100,00 | 75 |
| 63. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 83,53 | 100,00 | 76 |
| 36. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,51 | 100,00 | 77 |
| 69. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 83,25 | 100,00 | 78 |
| 2. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,18 | 100,00 | 79 |
| 57. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 83,16 | 100,00 | 80 |
| 6. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 83,00 | 100,00 | 81 |
| 7. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 82,72 | 100,00 | 82 |
| 83. Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 82,60 | 100,00 | 83 |
| 16. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 82,44 | 100,00 | 84 |
| 8. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 82,37 | 100,00 | 85 |
| 107. Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 81,99 | 100,00 | 86 |
| 12. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,63 | 100,00 | 87 |
| 88. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 81,47 | 100,00 | 88 |
| 42. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Вилючинского городского округа | 81,45 | 100,00 | 89 |
| 20. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 81,39 | 100,00 | 90 |
| 79. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 81,22 | 100,00 | 91 |
| 80. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 81,20 | 100,00 | 92 |
| 44. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 81,19 | 100,00 | 93 |
| 50. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя школа" | 81,14 | 100,00 | 94 |
| 59. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа Вулканного городского поселения" | 81,01 | 100,00 | 95 |
| 70. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 80,82 | 100,00 | 96 |
| 101. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 80,57 | 100,00 | 97 |
| 34. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 80,49 | 100,00 | 98 |
| 114. Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 80,42 | 100,00 | 99 |
| 40. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Вилючинского городского округа | 80,29 | 100,00 | 100 |
| 75. Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 80,12 | 100,00 | 101 |
| 24. Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,97 | 100,00 | 102 |
| 27. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,94 | 100,00 | 103 |
| 14. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 79,85 | 100,00 | 104 |
| 64. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 79,65 | 100,00 | 105 |
| 15. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 78,86 | 100,00 | 106 |
| 76. Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 78,43 | 100,00 | 107 |
| 65. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 77,96 | 100,00 | 108 |
| 9. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,94 | 100,00 | 109 |
| 97. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 77,83 | 100,00 | 110 |
| 25. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 77,57 | 100,00 | 111 |
| 5. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 76,92 | 100,00 | 112 |
| 105. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 75,96 | 100,00 | 113 |
| 85. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 73,70 | 100,00 | 114 |
| 100. Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 73,65 | 100,00 | 115 |
| 18. Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 69,92 | 100,00 | 116 |

# 6. Основные проблемы деятельности образовательных организаций Камчатского краяпо результатам НОКОД

Проведенная независимая оценка качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского края организаций следует отметить следующие:

1. Оформление информации о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», не соответствует правилам размещения на официальном сайте образовательной организации в сети "Интернет" и обновлению информации об образовательной организации, утвержденном постановлением Правительства РФ от 10 июля 2013 г.  № 582, и требованиям к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети „Интернет“ и формату представления на нём информации, утвержденным приказом Рособрнадзора от 29 мая 2014 № 785;

2. Недостаточность условий для организации обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ и инвалидов.

3. Несвоевременное обновление информации на сайтах образовательных организаций.

4.Отсутствие на официальном сайте образовательной организации информации о части дистанционных способов взаимодействия с получателями образовательных услуг.

5. Низкий уровень удовлетворенности условиями оказания услуг в части исследуемых организаций.

# 7. Основные выводы, предложенияи рекомендации о деятельности организациями образования Камчатского края

# 7.1. Выводы и рекомендации по оценке полноты и качества материалов, размещенных в сети Интернет

Рекомендации для образовательных организаций.

1. Привести в соответствие информацию о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации в сети «Интернет», правилам размещения на официальном сайте образовательной организации в сети "Интернет" и обновления информации об образовательной организации, утвержденным постановлением Правительства РФ от 10 июля 2013 г.  № 582, и требованиям к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети „Интернет“ и формату представления на нём информации, утвержденным приказом Рособрнадзора от 29 мая 2014 № 785;

2. Проводить системную работу по созданию условий для организации обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ иинвалидов;

3.Создать раздел (страницу) на сайте организации для размещения информации о деятельности образовательной организации по работе с детьми с ОВЗ и инвалидами.

4. Обеспечить наличие и функционирование на официальном сайте образовательной организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями образовательных услуг.

5.Осуществлять с определенной периодичностью мониторинг удовлетворенности получателей услуг, из числа обучающихся (воспитанников), а так же родителей(законныхпредставителей получателей услуг)качеством образовательной деятельности.

Более детальные рекомендации по каждой образовательной организации представлены в актах (См. Приложение к отчету).

Предложения и пожелания получателей образовательных услуг, полученные при проведении опроса, приведены в Приложении 4.

# 7.2 Предложения по итоговой оценке качества образовательной деятельности образовательных организаций Камчатского края

Основными направления улучшения интегральных показателей являются:

-совершенствование работы сайтов образовательных организаций;

-повышение комфортности условий, в которых осуществляется образовательная деятельность, и соответственно, создание положительного имиджа образовательных организаций;

-повышение комфортности условий обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ иинвалидов;

-активизация взаимодействия с родительской общественностью и формирование у родителей привычки получения информации на сайте и стендах образовательной организации.

Образовательным организациям следует вести целенаправленную и системную работупо привлечению активных пользователей сайта ОО, способствовать воспитаниюинформационной культуры, как родителей, так и обучающихся.

# Приложение 1

**Перечень образовательных организаций,**

**подлежащих независимой оценке качества условий осуществления образовательной деятельности в 2019 году**

| № п/п | Наименование образовательной организации | Адрес места нахождения, контактная информация |
| --- | --- | --- |
| 1 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 1" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683032, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Пограничная, 18/1 e-mail: school-01@pkgo.ru тел. (4152) 42-24-15 сайт: ou1.pkgo.ru |
| 2 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683030, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Труда, 45 e-mail: school2\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 30-19-55 сайт: school2-pk.ucoz.ru |
| 3 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 3 имени А.С. Пушкина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683030, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Зелёная роща, 24 e-mail: school3.pkgo.41@yandex.ru тел. (4152) 24-14-69 сайт: www.school3-pushkin.ucoz.ru |
| 4 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 имени А.М. Горького" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683000, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Партизанская, 8а e-mail: school4\_pkgo.41@mail.ru тел. (4152) 42-48-01 сайт: www.shkola4pk.ucoz.ru |
| 5 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 5" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683015, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Кирова, 4 e-mail: school5\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 24-25-45 сайт: www.school5pkgo.ucoz.ru |
| 6 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 6" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683004, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Рябиковская, 83/1 e-mail: school6\_pkqo\_41@mail.ru тел. (4152) 46-46-45 сайт: school6pkgo.ucoz.net |
| 7 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 7" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683024, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Ватутина, 1 А e-mail: school7\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 23-32-00 сайт: www.school7pkgo41.ru |
| 8 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 8" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683031, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Давыдова, 15 e-mail: school8\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 23-27-13 сайт: school8pk.ru |
| 9 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 9" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683032, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Пограничная, 103 e-mail: school9\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 27-61-60 сайт: school9pk.ucoz.ru |
| 10 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 10" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683013, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Садовая, 6А e-mail: School10\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 24-43-52 сайт: school-10-pkgo.ucoz.ru |
| 11 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 11 имени В.Д. Бубенина" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683031, г. Петропавловск-Камчатский, пр. Карла Маркса, 15/1 e-mail: school-11pkgo41@yandex.ru тел. (4152) 26-77-76 сайт: school11pkgo.schoolsite.ru |
| 12 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 12" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683010, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Капитана Драбкина, 16 e-mail: SCHOOL12\_PKGO\_41@MAIL.RU тел. (4152) 21-24-56 сайт: school12-pkgo.ucoz.ru |
| 13 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 13" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683030, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Труда, 45 e-mail: Vschool13@yandex.ru тел. (4152) 24-13-89 сайт: vschool13pkgo.edusite.ru |
| 14 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 15" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683032, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Атласова, 2а e-mail: school15\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 42-21-37 сайт: школа15пк.рф |
| 15 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) школа № 16" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683024, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Зеркальная, 48 e-mail: vschool16\_pkgo41@mail.ru тел. (4152) 46-85-65 сайт: vschool16.ucoz.org |
| 16 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 17 им. В.С. Завойко" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683012, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Петра Ильичева, 80 e-mail: school17\_PKGO\_41@mail.ru тел. (4152) 21-03-70 сайт: 17школа.рф |
| 17 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 20" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683902, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Бийская, 2 e-mail: school20\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 22-53-67 сайт: school20pk.org.ru |
| 18 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 21" | 683003, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Дзержинского, 24 e-mail: liceum21\_PKGO\_41@mail.ru тел. (4152) 46-14-25 сайт: kamliceum.ucoz.ru |
| 19 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 24" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683013, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Пономарёва, 13 e-mail: school24\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 24-18-66 сайт: school24-pkgo.ucoz.ru |
| 20 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 26" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683023, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Молчанова, 16/1 e-mail: school26\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 25-94-59 сайт: pk-school26.ucoz.ru |
| 21 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 27" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683009, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Звездная, 11/1 e-mail: School27\_PKGO\_41@mail.ru тел. (4152) 27-06-60 сайт: sh27kam.ru |
| 22 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 28 имени Г.Ф. Кирдищева" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683038, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Кирдищева, 8 e-mail: School28-pkgo-41@yandex.ru тел. (4152) 27-44-21 сайт: school28-pk.ucoz.ru |
| 23 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 30" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683017, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Кроноцкая, 6/1 e-mail: school30-pkgo-41@yandex.ru тел. (4152) 46-17-71 сайт: school30pkgo.ru |
| 24 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 31" Петропавловск-Камчатского городского округа | 6830049, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Звездная, 34 e-mail: school31\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 27-14-85 сайт: ou31.pkgo.ru |
| 25 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 32" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683042, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Дальняя, 42 e-mail: school32\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 27-00-00 сайт: www.ш32.рф |
| 26 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 33 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683024, г. Петропавловск-Камчатский, пр. Рыбаков, 30 e-mail: school33\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 23-22-43 сайт: school33pk.ru |
| 27 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 34 с углубленным изучением отдельных предметов" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683009, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Академика Королева, 23 e-mail: school34\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152)  27-30-43 сайт: ou34.pkgo.ru |
| 28 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 35" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683016, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Дружбы, 3 e-mail: school35\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 23-84-43 сайт: school35pkgo.edusite.ru |
| 29 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 36" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683021, г. Петропавловск-Камчатский, пр. Победы, 6/1 e-mail: school36\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 29-68-08 сайт: kam36.edusite.ru |
| 30 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная школа № 37" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683901, г. Петропавловск-Камчатский, пер. Светлый, 1 e-mail: school37\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 22-63-35 сайт: school37.ucoz.org |
| 31 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Гимназия № 39" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683038, г. Петропавловск-Камчатский, Космический проезд, 14 e-mail: school39\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 27-37-36 сайт: gim39.ucoz.ru |
| 32 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 40" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683002, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Вольского, 4/2 e-mail: school40\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 26-35-78 сайт: school40-pk.ucoz.ru |
| 33 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 41" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683018, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Первомайская, 15 "а" e-mail: school41\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 27-38-69 сайт: kamschool41.ru |
| 34 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 42" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683002, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Савченко, 12 e-mail: school42\_PKGO\_42@mail.ru тел. (4152) 49-89-45 сайт: school42pkgo41.ucoz.ru |
| 35 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 43" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683024, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Ватутина, 1 e-mail: school43\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 23-35-09 сайт: school43pk.ru |
| 36 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 45" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683023, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Якорная, 11 e-mail: School45\_pkgo\_41@mail.ru тел. (4152) 25-76-33 сайт: ou45.pkgo.ru |
| 37 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей № 46" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683000, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Советская, 46 e-mail: Liceum46-pkgo-41@yandex.ru тел. (4152) 42-50-44 сайт: liceum46.edusite.ru |
| 38 | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Начальная школа – детский сад № 52" Петропавловск-Камчатского городского округа | 683023, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Абеля, 11 e-mail: mdou-52@pkgo.ru тел. (4152) 29-72-44 сайт: nsh-ds52.ru |
| 39 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение  "Средняя школа № 1" | 684090, Камчатский край, г. Вилючинск, ул. Кронштадтская, 10 e-mail: school1\_vil@mail.ru тел. (41535) 3-39-50 сайт: vilschool1.ru |
| 40 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение  "Средняя школа № 2" | 684093, Камчатский край, г. Вилючинск, ул. Гусарова, 49 e-mail: school2\_vil@mail.ru тел. (41535) 2-36-32 сайт: school2vil.ucoz.ru |
| 41 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение   "Средняя школа № 3" | 684093, Камчатский край, г. Вилючинск, ул. Крашенинникова, 30 А e-mail: school3\_vil@mail.ru тел. (41535) 2-37-93 сайт: school3kam.ucoz.ru |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение   "Средняя школа № 9" | 684090, Камчатский край, г. Вилючинск, м-н Центральный, 6 e-mail: school9\_vil@mail.ru тел. (41535) 3-41-14 сайт: vilschool9.ucoz.ru |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 1 имени М.В. Ломоносова" | 684000, г. Елизово, ул. В.Кручины, 30  e-mail: school1\_el@mail.ru тел. (41531) 6-23-61 сайт: www.lomonosov-school.ru |
| 44 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 2" | 684000, г. Елизово, ул. Пограничная, 10 e-mail: school2-el@ya.ru тел. (41531) 6-15-54 сайт: school2-el.ucoz.ru |
| 45 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская основная школа № 4" | 684007, г. Елизово, ул. Завойко, 120-А e-mail: elshcol4@yandex.ru тел. (41531) 6-61-52 сайт: elzsh4.win |
| 46 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская начальная школа № 5" | 684006, Камчатский край, г. Елизово, ул. Попова, 24 e-mail: shcol5.el@mail.ru тел. (41531) 6-82-41 сайт: www.schoolsad5.ru |
| 47 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 7 им. О.Н. Мамченкова" | 684000, Камчатский край, г. Елизово, ул. Рябикова, 50 e-mail: school\_el@mail.ru тел. (41531) 6-91-33 сайт: мбоусош7.рф |
| 48 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 8" | 684004, Камчатский край, г. Елизово, переулок Радужный, 3 e-mail: school8-el@yandex.ru тел. (41531) 6-50-07 сайт: www.school8-el.ucoz.ru |
| 49 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская средняя школа № 9" | 684005, Камчатский край, г. Елизово, ул. Котельная, 2 e-mail: school9\_elz@mail.ru тел. (41531) 6-77-76 сайт: el-school9.ru |
| 50 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Паратунская средняя  школа" | 684034, Камчатский край, Елизовский район, с. Паратунка, ул. Нагорная, 30 e-mail: paratunka.school@mail.ru тел. (41531) 3-31-56 сайт: www.paratunkasch.ru |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Термальненская средняя школа" | 684035, Камчатский край, Елизовский район, п. Термальный, ул. Ленина, 5 а e-mail: termschool@termschool.ru тел. (41531) 3-47-30 сайт: termschool.ru |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Корякская  средняя  школа" | 684021, Камчатский край, Елизовский район, с. Коряки, пер. Связи, 2 e-mail: ksosh.r41@mail.ru тел. (41531) 4-81-04 сайт: ksosh-r41.ucoz.ru |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лесновская основная школа" | 684024, Камчатский край, Елизовский район, п. Лесной, ул. Школьная, 11-а e-mail: shcollesel@mail.ru тел. (41531) 3-11-42 сайт: www.lesnoischoole.ucoz.ru |
| 54 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сосновская  начальная школа" | 684033, Камчатский край, Елизовский район, п. Сосновка, ул. Центральная, 7а e-mail: shkola.sosn@yandex.ru тел. (41531) 3-63-46 сайт: www.shkolasosn.ucoz.ru |
| 55 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорненская  средняя школа" | 684014, Камчатский край, Елизовский район, п. Нагорный, ул. Первомайская, 24 e-mail: nagor\_school@mail.ru тел. (41531) 3-52-92 сайт: nagorschool.ucoz.ru |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя школа" | 684032, Камчатский край, Елизовский район, с. Николаевка, ул. 40 лет Октября, 15 e-mail: nikolaevkashool@mail.ru тел. (41531) 3-23-60 сайт: nik-shkola.org.ru |
| 57 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пионерская средняя школа имени М.А. Евсюковой" | 684017, Камчатский край, Елизовский район, п. Пионерский, ул. Бонивура, 14 e-mail: pioneerschool.el@gmail.com тел. (41531) 3-83-36 сайт: schoolpioner.ucoz.ru |
| 58 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Раздольненская  средняя школа имени В.Н. Ролдугина" | 684020, Камчатский край, Елизовский район, п. Раздольный, ул. Ролдугина, 2 e-mail: rcos\_el@mail.ru тел. (41531) 3-71-52 сайт: razdol-shkola.ru |
| 59 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя  школа Вулканного городского поселения" | 684036, Камчатский край, Елизовский район, п. Вулканный, ул. Центральная, 35 e-mail: schoolvgpel@mail.ru тел. (41531) 3-66-10 сайт: shkola-vgp.ru |
| 60 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Начикинская  средняя школа" | 684029, Камчатский край, Елизовский район, п. Сокоч, ул. Юбилейная, 11 e-mail: school-nsp@mail.ru тел. (41531) 4-22-33 сайт: nspshkola.ru |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елизовская районная вечерняя (сменная) школа" | 684000, Камчатский край, г. Елизово, ул. Нагорная, 27 e-mail: shcol\_vch\_el@mail.ru тел. (41531) 6-19-75 сайт: vecherka-elizovo.edusite.ru |
| 62 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 1" | 684300, Камчатский край, Мильковский район, с. Мильково, ул. Советская, 57 e-mail: shc1\_mil@mail.ru тел. (41533) 2-14-32 сайт: мсош1.рф |
| 63 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская средняя школа № 2" | 684300, Камчатский край, Мильковский район, с. Мильково, ул. Партизанская, 40 e-mail: mil-shcola2@yandex.ru тел. (41533) 2-26-89 сайт: milschool2.ru |
| 64 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Атласовская средняя школа" | 684309, Камчатский край, Мильковский район, п. Атласово, ул. Льва Толстого, 22 e-mail: filimonova2070@yandex.ru тел. (41533) 2-54-80 сайт: shkolaatlasovo.ru |
| 65 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Шаромская средняя школа" | 684311, Камчатский край, Мильковский район, с. Шаромы, ул. Октябрьская, 4 e-mail: Shsosh12@mail.ru тел. (41533) 2-71- 40 сайт: www.shsosh.ucoz.ru |
| 66 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Лазовская средняя школа" | 684307, Камчатский край, Мильковский район, с. Лазо, ул. Омская, 36 e-mail: lsoh-mil2007@yandex.ru тел. (41533) 2-63-48 сайт: shkolalazo.ucoz.ru |
| 67 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Долиновская средняя школа" | 684304, Камчатский край, Мильковский район, с. Долиновка, пер. Геологический, 1 e-mail: dolinovka@yandex.ru тел. (41533) 2-43-39 сайт: мкоудсш.рф |
| 68 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Мильковская открытая сменная средняя школа" | 684300, Камчатский край, Мильковский район, с. Мильково, ул. Строительная, 9 e-mail: mossosh-mil@ya.ru тел. (41533) 2-27-87 сайт: mosssh.ru |
| 69 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 684415, Камчатский край, Усть-Камчатский район, п. Усть-Камчатск, ул.60 лет Октября, 22 e-mail: school2uk2012@yandex.ru тел. (41534) 2-05-67 сайт: school2-uk.ru |
| 70 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 4 п. Ключи" | 684400, Камчатский край, Усть-Камчатский район, п. Ключи, ул. Красноармейская, 5 а e-mail: school4-@yandex.ru тел. (41534) 2-16-09 сайт: schkola-4.ucoz.ru |
| 71 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 5 п. Ключи-1" | 684401, Камчатский край, Усть-Камчатский район, п. Ключи-1, ул. Чайковского, 1 e-mail: sch5uk@mail.ru тел. (41534) 2-43-32 сайт: sch5uk.ru |
| 72 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя школа № 6 п. Козыревск" | 684405, Камчатский край, Усть-Камчатский район, п. Козыревск, ул. Белинского, 7 e-mail: adm@sixschool.ru тел. (41534) 2-32-91 сайт: sixschool.ru |
| 73 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вечерняя школа № 2 п. Усть-Камчатск" | 684415, Камчатский край, Усть-Камчатский район, п. Усть-Камчатск, ул. 60 лет Октября, 22 e-mail: vsosh2.uk@yandex.ru тел. (41534) 2-07-31 (41534) 2-19-98 сайт: www.vsoh2uk.ru |
| 74 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | 684102, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, п. Октябрьский, ул. Пушкинская, 58 e-mail: mouschool1okt@rambler.ru тел. (41532) 2-24-50 сайт: school1-ok.ucoz.ru |
| 75 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | 684100, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, с. Усть-Большерецк, ул. Ленинская, 5 e-mail: moysos2@mail.ru тел. (41532) 2-15-65 сайт: ubschool2.edusite.ru |
| 76 | Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 684110, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, п. Озерновский, ул. Октябрьская, 14 e-mail: Ozernaya.school3@mail.ru тел. (41532) 2-43-39 сайт: ozernayaschool.okis.ru |
| 77 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | 684121, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, с. Кавалерское, ул. Блюхера, 26 e-mail: kavshkola5@mail.ru тел. (41532) 2-55-46 сайт: kavshkola5.edusite.ru |
| 78 | муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | 684104, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, с. Апача, ул. Школьная, 4 e-mail: apacha-school@mail.ru тел. (41532) 2-32-24 сайт: apacha.okis.ru |
| 79 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | 684111, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, с. Запорожье, ул. Колхозная, 5 e-mail: moyshkola.9@mail.ru тел. (41532) 2-81-80 сайт: school-detsad9.okis.ru |
| 80 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая районная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа | 683003, Камчатский край, Усть-Большерецкий район, с. Усть-Большерецк, ул. Бочкарева, 10 e-mail: shibanov.alexei@yandex.ru тел. (41532) 2-25-44 сайт: ubrv-school.ru |
| 81 | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Соболевская средняя школа" | 684200, Камчатский край, Соболевский район, с. Соболево, ул. Комсомольская, 33  e-mail: sobolschool@gmail.com тел. (41536) 3-22-67 сайт: sobolschool.ru |
| 82 | Муниципальное общеобразовательное казённое учреждение "Крутогоровская школа основного общего образования" | 684220, Камчатский край, Соболевский район, п. Крутогоровский, ул. Сахалинская, 34 e-mail: krutogorovoschool08@rambler.ru тел. (41536) 3-30-45 сайт: школакрутогорово.рф |
| 83 | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Устьевая школа основного общего образования" | 684202, Камчатский край, Соболевский район, с. Устьевое, ул. Октябрьская, 27 e-mail: ustevoe-school@list.ru тел. (41536) 3-60-24 сайт: устьеваясош.рф |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быстринская средняя общеобразовательная школа" | 684350, Камчатский край, Быстринский район, с. Эссо, ул. Южная, 5 e-mail: mail@bsosh.org.ru тел. (41542) 2-12-63 сайт: esso-school.ru |
| 85 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Анавгайская средняя общеобразовательная школа" | 684355, Камчатский край, Быстринский район, с. Анавгай, ул. Ленинская, 62 e-mail: anavgayschool\_br@mail.ru тел. (41542) 2-32-68 сайт: anavgayschool.ru |
| 86 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" | 684500, Камчатский край, Алеутский район, с. Никольское, ул. 50 лет Октября, 7 e-mail: nicsсhool-al@rambler.ru тел. (41547) 2-21-99 сайт: nicschool.ru |
| 87 | Муниципальное казенное образовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа №1 пгт Палана" | 688000, Камчатский край, Тигильский район, пгт Палана, ул. Поротова, 19  e-mail: palansredshkola@mail.ru тел. (41543) 3-11-71 сайт: shkola-palana.edusite.ru |
| 88 | Муниципальное бюджетное образовательное  учреждение "Тигильская средняя общеобразовательная школа" | 688600, Камчатский край, Тигильский район, с. Тигиль, ул. Партизанская, 31 e-mail: tigil-school@mail.ru тел. (41537) 2-14-40 сайт: tigil-school.narod.ru |
| 89 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное  учреждение "Воямпольская средняя общеобразовательная школа" | 688902, Камчатский край, Тигильский район, с. Воямполка, ул. Тундровая, 13 e-mail: voyampolka@yandex.ru тел. (41537) 2-20-18 сайт: www.voyampolka.ru |
| 90 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ковранская средняя школа" | 688621, Камчатский край, Тигильский район, с. Ковран, ул. 50 лет Октября, 19-а e-mail: schoolkovran@yandex.ru тел. (41537) 2-80-31 сайт: schoolkovran.ru |
| 91 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное  учреждение "Лесновская основная общеобразовательная школа" | 688901, Камчатский край, Тигильский район, с. Лесная, ул. Депутатская, 21 e-mail: scoollesnaya@mail.ru тел. (41537) 2-00-55 сайт: schoollesnaya.ru |
| 92 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное  учреждение "Седанкинская средняя общеобразовательная школа" | 688612, Камчатский край, Тигильский район, с. Седанка, ул. Школьная, 6 e-mail: sedschool@mail.ru тел. (41537) 2-40-17 сайт: sedshkola.ru |
| 93 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное  учреждение "Хайрюзовская начальная школа – детский сад" | 688611, Камчатский край, Тигильский район, с. Хайрюзово, ул. 30 лет Победы, 11 e-mail: scool\_hairuzovo@mail.ru тел. (41537) 2-70-51 сайт: shkola-detsad.ru |
| 94 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное  учреждение "Усть-Хайрюзовская средняя общеобразовательная школа" | 688610, Камчатский край, Тигильский район, с. Усть-Хайрюзово, ул. Школьная, 12а e-mail: dir\_school@mail.ru тел. (41537) 2-61-77 сайт: uhrz-school.ru |
| 95 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение "Карагинская основная общеобразовательная школа" | 688711, Камчатский край, Карагинский район, с. Карага, ул. Обухова, 31 e-mail: shkola\_кaraginsk@mail.ru тел. (41545) 4-30-59 сайт: mboukoosh.ru |
| 96 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оссорская средняя школа" | 688700, Камчатский край, Карагинский район, п. Оссора, ул. Советская, 84 e-mail: ossora-school@yandex.ru тел. (41545) 4-23-01 сайт: ossora-school.ucoz.ru |
| 97 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ильпырская основная школа" | 688714, Камчатский край, Карагинский район, с. Ильпырское, ул. Ленина, 25 e-mail: redarcher@inbox.ru тел. (41545) 4-40-71 сайт: ilpirschool.ucoz.net |
| 98 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивашкинская средняя школа" | 688713, Камчатский край, Карагинский район, с. Ивашка, ул. Левченко, 29 e-mail: shkolaivashka@mail.ru тел. (41545) 4-23-01 сайт: school-ivashka.ucoz.ru |
| 99 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тымлатская средняя школа" | 688700, Камчатский край, Карагинский район, с. Тымлат, ул. Комарова, 24 e-mail: tymlat@mail.ru тел. (41545) 4-60-33 сайт: тымлатскаясош.рф |
| 100 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Тиличикская средняя школа" | 688800, Камчатский край, Олюторский район, с. Тиличики, ул. Молодежная, 9 e-mail: tilschool@rambler.ru тел. (41544) 5-26-99 сайт: www.schooltil.ru |
| 101 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Апукская средняя школа" | 688816, Камчатский край, Олюторский район, с. Апука, ул. Морская, 11 e-mail: apykskaya@yandex.ru тел. (41544) 5-18-69 сайт: apuka.edusite.ru |
| 102 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Ачайваямская средняя школа" | 688815, Камчатский край, Олюторский район, с. Ачайваям, ул. Каюю, 73 А e-mail: achaivaiamschool@mail.ru тел. (41544) 5-18-69 сайт: achaivajamshkola.ru |
| 103 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Вывенкская средняя школа" | 688822, Камчатский край, Олюторский район, с. Вывенка, ул. Центральная, 17 e-mail:  shkola\_vyvenka@mail.ru тел. (41544) 5-70-67 сайт: school-vyvenka.ru |
| 104 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Пахачинская средняя школа" | 688820, Камчатский край, Олюторский район, с. Пахачи, ул. Центральная, 33 e-mail: mou\_psh@mail.ru тел. (41544) 5-50-63 сайт: moupsh.ru |
| 105 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Среднепахачинская средняя школа" | 688824, Камчатский край, Олюторский район, с. Средние Пахачи, ул. Центральная, 49 e-mail: 68882407@rambler.ru тел. (41544) 5-10-07 сайт: pahachi.kamchatkaschool.ru |
| 106 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Хаилинская средняя школа" | 688823, Камчатский край, Олюторский район, с. Хаилино, ул. Центральная, 10 А e-mail: khailino.school@mail.ru тел. (41544) 5-61-24 сайт: khailino-school.edusite.ru |
| 107 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя школа" | 688850, Камчатский край, Пенжинский район, с. Каменское, ул. Ленина, 3 e-mail: kamenskayschool@bk.ru тел. (41546) 6-11-59 сайт: kamenskayschool.eduface.ru |
| 108 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Манильская средняя школа" | 688863, Камчатский край, Пенжинский район, с. Манилы, ул. Северная, 14 e-mail: man\_shkola@mail.ru тел. (41546) 67-1-15 сайт: shkolamanily.ru |
| 109 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Аянкинская средняя школа" | 688868, Камчатский край, Пенжинский район, с. Аянка, ул. Полярная, 2 e-mail: shkola-ayanka@rambler.ru тел. (41546) 6-80-37 сайт: mouayanka.ru |
| 110 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Слаутнинская средняя школа" | 688867, Камчатский край, Пенжинский район, с. Слаутное, ул. Давыдова, 10 e-mail: shkola-slautnoe@mail.ru тел. (41546) 6-60-28 сайт: shkola-slautnoe.ucoz.ru |
| 111 | Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение "Таловская средняя школа" | 688861, Камчатский край, Пенжинский район, с. Таловка, ул. Лесная, 7 e-mail: talovkashkola@yandex.ru тел. (41546) 6-40-69 сайт: talovskaya.ru |
| 114 | Краевое государственное общеобразовательное автономное учреждение "Центр образования "Эврика" | 683009, г. Петропавловск-Камчатский, Орбитальный проезд, 13 e-mail: dir\_evrika@mail.ru тел. (4152) 21-59-60 сайт: www.evrika41.ru |
| 112 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей" | 684010, Камчатский край, г. Елизово, ул. Санаторная, 4 e-mail: oshi1@mail.ru тел. (41531) 6-19-70 сайт: kaminternat.info |
| 117 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Тиличикская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 688800, Камчатский край, Олюторский район, с. Тиличики, ул. Молодежная, 13 e-mail: skosi.kamchatka@list.ru тел. (41544) 5-28-54 сайт: www.tilskosi.ru |
| 118 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Елизовская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 684007, Камчатский край, г. Елизово, ул. Санаторная, 3 e-mail: skshi3@mail.ru тел. (41531) 6-18-21 сайт: elizovo.kamchatkaschool.ru |
| 113 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 1 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 683032, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Пограничная, 101 e-mail: kgoku\_pk\_school-1@mail.ru тел. (4152) 27-30-25 сайт: kamkrai-shkola1.ru |
| 115 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа № 2 для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 683031, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Тушканова, 31 e-mail: kam.sch2@mail.ru тел. (4152) 26-06-67 сайт: pksch2.ru |
| 116 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Петропавловск-Камчатская школа-интернат для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, с ограниченными возможностями здоровья" | 683010, г. Петропавловск-Камчатский, ул. Капитана Драбкина, 18 e-mail: Detdom-2@mail.ru тел. (4152) 21-27-82 сайт: www.deti41.ru |
| 119 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская санаторная школа-интернат" | 684017, Камчатский край, Елизовский район, п. Пионерский, ул. Зелёная, 4 e-mail: goukoschi@yandex.ru тел. (41531) 3-92-10 сайт: kamsan41.ru |
| 120 | Краевое государственное общеобразовательное бюджетное учреждение "Камчатская школа-интернат для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья" | 683024, Камчатский край, г. Петропавловск-Камчатский, пр. 50 лет Октября, 13 "б" e-mail: 5013b@mail.ru тел. (4152) 23-31-39 сайт: kamch-internat.ucoz.ru |

# Приложение 2 Анкета

**Анкета**

*Уважаемый участник опроса!*

*Опрос проводится в целях выявления мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями социального обслуживания.*

*Пожалуйста, ответьте на вопросы анкеты. Ваше мнение позволит улучшить работу организаций социального обслуживания и повысить качество оказания услуг населению.*

*Опрос проводится анонимно. Ваши фамилия, имя, отчество, контактные телефоны указывать необязательно.*

*Конфиденциальность высказанного Вами мнения о качестве условий оказания услуг организациями социального обслуживания гарантируется.*

**1. При посещении организации обращались ли Вы к информации о ее деятельности, размещенной на информационных стендах в помещениях организации?**

Да

Нет (переход к [вопросу 3](#P87))

**2. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации? (*вопрос для лиц, обращавшихся к информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещениях организации)***

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**3. Пользовались ли Вы официальным сайтом организации, чтобы получить информацию о ее деятельности?**

Да

Нет (переход к [вопросу 5](#P93))

**4. Удовлетворены ли Вы открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на ее официальном сайте в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»? (*вопрос для лиц, обращавшихся к информации о деятельности организации, размещенной на официальном сайте организации)***

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5. Удовлетворены ли Вы комфортностью условий предоставления услуг в организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.1 Удовлетворены ли Вы наличием комфортной зоны отдыха (ожидания)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.2 Удовлетворены ли Вы наличием и понятностью навигации в помещении организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.3 Удовлетворены ли Вы наличием и доступностью питьевой воды в помещении организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.4 Удовлетворены ли Вы наличием и доступностью санитарно-гигиенических помещений в организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.5 Удовлетворены ли Вы санитарным состоянием помещений организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.6 Удовлетворены ли Вы транспортной доступностью организации (наличием общественного транспорта, парковки)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.7 Удовлетворены ли Вы доступностью записи на получение услуги?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.7.1 Удовлетворены ли Вы ли Вы доступностью записи на получение услуги по телефону?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.7.2 Удовлетворены ли Вы ли Вы доступностью записи на получение услуги на официальном сайте организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.7.3 Удовлетворены ли Вы ли Вы доступностью записи на получение услуги посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**5.7.4 Удовлетворены ли Вы ли Вы доступностью записи на получение услуги при личном посещении или у специалиста организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**6. Имеете ли Вы (или лицо, представителем которого Вы являетесь) установленную группу инвалидности?**

Да

Нет (переход к вопросу 8)

**7. Удовлетворены ли Вы доступностью предоставления услуг для инвалидов в организации? (*вопрос для родителей (законных представителей) получателей услуг из числа инвалидов)***

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**8. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт с посетителями и информирование об услугах при непосредственном обращении в организацию (приемной комиссии и прочие работники)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**9. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию (социальные работники, преподаватели, библиотекари и прочие работники)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**10. Пользовались ли Вы какими-либо дистанционными способами взаимодействия с организацией (телефон, электронная почта, электронный сервис (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам), раздел «Часто задаваемые вопросы», анкета для опроса граждан на сайте и прочие.)?**

Да

Нет (переход к 1[2](#P120))

**11. Удовлетворены ли Вы доброжелательностью и вежливостью работников организации, с которыми взаимодействовали в дистанционной форме (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам) и в прочих дистанционных формах)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**12. Готовы ли Вы рекомендовать данную организацию родственникам и знакомым (или могли бы Вы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации)?**

Готов (а)

Не готов (а)

Затрудняюсь ответить

**13. Удовлетворены ли Вы организационными условиями предоставления образовательных услуг (графиком работы организации (подразделения, отдельных специалистов и прочие); навигацией внутри организации (наличие информационных табличек, указателей, сигнальных табло, инфоматов и прочее)?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**14. Удовлетворены ли Вы в целом условиями оказания услуг в организации?**

Полностью удовлетворен (а)

Частично удовлетворен (а)

Не удовлетворен (а)

Затрудняюсь ответить

**15. Ваши предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации:**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*Сообщите, пожалуйста, некоторые сведения о себе:*

**16. Ваш пол**

Мужской

Женский

**17. Ваш возраст** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (*укажите, сколько Вам полных лет*)

***Благодарим Вас за участие в опросе!***

# Приложение 3

**Показатели, характеризующие общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность**

1. Показатели, характеризующие **открытость и доступность информации** об организации, осуществляющей образовательную деятельность (далее - организации)

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 1.1. | Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами[[2]](#footnote-2):  - на информационных стендах в помещении организации;  - на официальном сайте организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее – сайт) |
| 1.2. | Обеспечение на официальном сайте организации наличия и функционирования дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателями услуг:  - телефона;  - электронной почты;  - электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получение консультации по оказываемым услугам и пр.);  - раздел «Часто задаваемые вопросы»;  - обеспечение технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) |
| 1.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах, на сайте (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

2. Показатели, характеризующие **комфортность условий**, в которых осуществляется образовательная деятельность

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 2.1. | Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность:  - наличие комфортной зоны отдыха (ожидания), оборудованной соответствующей мебелью;  - наличие и понятность навигации внутри организации;  - наличие и доступность питьевой воды;  - наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  - санитарное состояние помещений организации |
| 2.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

3. Показатели, характеризующие **доступность образовательной** деятельности для инвалидов

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 3.1. | Оборудование территории, прилегающей к организации, и ее помещений с учетом доступности для инвалидов:  - оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами);  - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  - наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  - наличие сменных кресел-колясок,  - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений  в организации |
| 3.2. | Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими, включая:  - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  - наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению;  - помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;  - наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или надому |
| 3.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доступностью образовательных услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг – инвалидов) |

4. Показатели, характеризующие **доброжелательность, вежливость работников** организации

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 4.1. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт  и информирование получателя образовательной услуги при непосредственном обращении в организацию (работники приемной комиссии, секретариата, учебной части и пр.)(в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию (преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы и пр.) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 4.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия(в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |

5. Показатели, характеризующие **удовлетворенность условиями** осуществления образовательной деятельности организаций

| **№ п/п** | **Показатели** |
| --- | --- |
| 5.1. | Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.2. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг) |
| 5.3. | Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных получателей услуг) |

# Приложение 4.Предложения и пожелания по улучшению качества предоставляемых образовательных услуг (ответы на вопрос 15 анкеты)

| **Организация** | **Ваши предложения, пожелания по улучшению качества предоставляемых услуг** |
| --- | --- |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Октябрьская средняя общеобразовательная школа № 1 | Спортивные секции ,спорт развивать,правильно вечти уроки и не гонять  Повара обновить  Школьную территории зоной о дыха улучшить  На кабинетах нужны номера, после ремонта их нет. |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Усть-Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 2 | Хотелось бы, чтобы в ближайшее время поле для спортивных занятий было реконструировано с учетом современных технологий  Необходимо разобраться с работой школьной столовой(составление меню, корректировка цен), многие дети не едят эту еду!!! |
| Муниципальное автономное образовательное учреждение Озерновская средняя общеобразовательная школа № 3 Усть-Большерецкого муниципального района | 1. Бахилы для родителей  2. При плохой погоде детей начальных классов на уроки и после уроков разводить по домам  Ввести школьный автобус  -не задавать детям на выходные дни домашней работы, у них вообще нет выходных, в отличие от взрослого трудоустроеного населения.  - обеспечить доставку детей до школы и обратно рейсовым автобусом( темно, сильный ветер,дождь,снег,медведи)  не против если бы организация предоставляла рабочие тетради для учащихся так как возможность их преобрести есть не у всех  улучшить отопление, питание.  Организовать транспортную доступность  Огромное спасибо педагогам и персоналу!  Плохой интернет!  вода питьевая в коридоре или в классе, рабочие тетради для школьников в полном объёме  больше информации об услугах на стендах организации  Организовать больше кружков по дополнительному образованию  По больше сильных педагогов.  Необходимо восстановить маршрут школьного автобуса для перевозки детей из соседнего села Запорожья в п. Озерновский. Ввиду участившихся случаев выхода медведей,отсутствие данного маршрута представляет опасность жизни детей,идущих пешком в школу.  Хотелось бы, чтоб вкусно готовили для детей в школьной столовой. Можно сделать буфет.  Хочется сказать что в этой организации очень дорогое питание школьников. В других намного дешевле. Раз в других есть дешевле питание, значит и тут можно это сделать.  Привести в хорошее состояние школьную столовою и улучшить качество питания . |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Большерецкая средняя общеобразовательная школа № 5 | новая современная школа |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Апачинская средняя общеобразовательная школа № 7 | Нужен ещё один учитель английского языка |
| Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Запорожская начальная общеобразовательная школа-детский сад № 9 | построить новое современное здание  Строительство новой современной школы  построить новую школу, так как дети учатся в две смены, из-за не хватки помещений  необходимо построить новое здание школы,школа находиться в приспособленном помещении, не хватает помещений, дети учатся в две смены |

1. Доля респондентов принявших участие в анкетировании рассчитывается, как соотношение количества респондентов принявших участие в анкетировании к общему количеству получателей услуг (значение в %). [↑](#footnote-ref-1)
2. Статья 29 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (Собрание законодательства Российской Федерации, 2012, № 53, ст. 7598; 2015, № 27, ст. 3989), постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации» (Собрание законодательства Российской Федерации,2013, № 29, ст. 3964; 2015, № 43, ст. 5979; 2017, № 21, ст. 3025; № 33, ст. 5202). [↑](#footnote-ref-2)